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¡La Paz de Cristo, amados hermanos, la manada pequeña del Señor
Jesucristo! Les saludamos en el día santo del Señor y, a la vez, el día
número 605 de la guerra entre el poder rojo y el poder demócrata, la
guerra entre el oriente y el occidente, la guerra entre el reino de Satanás
y el reino de DIOS. Esta semana han acontecido eventos. De hecho, en
las últimas semanas, desde cuando se ha terminado el retiro espiritual,
el Señor nos ha informado en los textos que iba a acontecer otro ataque
u otra actuación por parte de la bestia, comenzando en el día séptimo,
es decir, en el día séptimo del retiro espiritual de los ocho días que
hemos tenido, el siete de este mes. Vamos a hablar un poco del nuevo
orden mundial, de las naciones que desempeñarán un papel en esto,
acerca de la tercera guerra mundial, temas acerca de los cuales hemos
hablado ya en los temas anteriores, pero vamos a añadir más detalles
con lo que el Señor nos ha revelado. Y vamos a comenzar diciendo que
el Señor nos ha dado, para este día de sábado, Daniel 3 y 4 y el libro de
Amos, capítulos 2, 3, 4, que es un libro muy actual, un libro que habla de
los castigos que el Señor permitirá en estos últimos siete años de la
historia del mundo, en parte para arrepentimiento de Jacob, y en parte
para justicia que debe ser hecha en la tierra debido a los pecados que
requieren una paga o requieren una justicia por parte del Señor.
Solamente los pecados perdonados no requieren justicia, ya que son
perdonados por gracia, pero aquellas naciones que no se arrepienten de
sus pecados o aquellas personas, aquellos líderes, gobiernos, que no se
arrepienten de sus pecados, deberán enfrentar la justicia de DIOS. El
día anterior al día de sábado, el día de preparación, el Señor nos ha
dado Daniel, capítulos 10 y 11, recordándonos que lo que está
aconteciendo en el mundo tiene que ver con el capítulo 11, de manera
especial, del libro de Daniel, capítulo que es uno de los más difíciles
capítulos de profecía de la Biblia y que, finalmente, el Señor lo revelará
por completo, pero creo yo que poco a poco, a lo largo de estos años y
de los eventos que se van a suceder rápidamente en estos siete años.
Vamos a leer en Daniel capítulo 3. En Daniel capítulo 3 tenemos la
historia de aquella estatua de oro levantada por Nabucodonosor, estatua
delante de la cual tenían que adorar todos sus súbditos, incluyendo los
tres amigos de Daniel. Conocemos la historia, no vamos a explicar otra
vez esta historia. Simplemente el Señor nos está mostrando acerca del



tema que Él quiere hablar y dar más detalles en cada ocasión,
respectivamente en esta ocasión. El tema de esta historia de Daniel,
capítulo 3 es el nuevo orden mundial delante del cual los protagonistas
pedirán que toda la tierra se arrodille y delante de cuál estatua no se
arrodillaron Sadrach, Mesach y Abednego. Es decir, los justos, el pueblo
justo del Señor, el pueblo fiel del Señor, las personas de este mundo de
corazón puro, de corazón arrepentido, de corazón circuncidado, no se
arrodillarán delante de la bestia y delante de sus obras, porque aquí se
trata de Nabucodonosor, de una adoración a Nabucodonosor porque la
estatua representaba a Nabucodonosor y la estatua era obra de
Nabucodonosor. Así que es una adoración delante de aquel que quiere
dominar el mundo, y de su obra, de su gobierno, de su doctrina política,
delante de su carácter para decir así. Es una adoración que, así como
en los países dictatoriales está pasando, esa bestia quiere que todo el
mundo adore delante de este nuevo orden mundial; en realidad, delante
de estos poderes que trabajan para imponer el nuevo orden mundial.
Trabajan para imponerlo por medio de amenazas, de robo y de fuerza,
según dice la Biblia. La Biblia dice que estas naciones usan estas
herramientas para dominar la tierra y cada dictadura se basa en robo, en
engaño, mentira y en amenaza, en violencia, amenaza con violencia o
simplemente en violencia declarada, violencia abierta. Quisiera
mencionar lo que ha pasado, cosa que sabemos todos, probablemente
de noticias, pero vamos a colocarlo en el marco profético. El día 7 de
este mes, es decir, en el día séptimo también de la solemnidad de
otoño, en el oriente medio ha pasado algo terrible, ha pasado algo
similar que pasó en Ucrania, un ataque repentino, un ataque rápido y sin
advertencia, inesperado por la mayoría, por parte de los terroristas de
Hamás que son un grupo de terroristas de Palestina, ataques que han
hecho en Israel, en la tierra de Israel, un ataque cuyo propósito era
simplemente difundir el terror.

Así como hemos dicho, el último imperio y la última fase de la cuarta
bestia será también un reino de terror, un reino de muerte y terror, ya
que el nombre de la bestia no es casual. Bestia, en este sentido de
Daniel, significa bestia salvaje, es decir, bestia derramadora de sangre,
no bestia doméstica. En español hay un poco de confusión, ya que se
dice bestias también a los animales herbívoros, pero en realidad el libro
de Daniel no habla de bestias pacíficas, sino de bestias salvajes como el
león, las bestias que matan sus presas, que acechan sus presas y las
matan, las devoran. Acerca de estas bestias se trata aquí y así como
estos animales derraman sangre y algunas bestias matan simplemente
por matar, no por comer, de igual manera estas bestias políticas, estas
dictaduras, estos dictadores, matan simplemente por difundir el
evangelio de Satanás o el reino de Satanás en este mundo que es el



terror. Una herramienta imprescindible para una dictadura es el terror;
en Corea del Norte, sin el terror, no podía dominar de manera tan
perfecta este gobierno de Kim Jong-un. Recordemos el gobierno de Mao
en China que ha sido un reino de terror y que el terror ha sido lo que ha
sometido completamente al pueblo inmenso, gigantesco de China, el
terror que actuó por medio de violencia, de torturas y de matanza.

Es el carácter de esta cuarta bestia, este carácter que se describe
claramente en Daniel capítulo 7. Volviendo al capítulo 3 de Daniel, el
Señor quiere que hablemos en este sábado y en este tema acerca del
futuro del mundo y acerca del nuevo orden mundial, acerca de los
planes que tiene este reino de Satanás, reino político en este mundo,
que, así como hemos dicho, es un reino, se puede decir de dos
maneras, es un reino mundial, es un reino que se encuentra en varios
países, alrededor del mundo, entremezclados con reinos demócratas,
así como se muestra en la estatua de Nabucodonosor en Daniel,
capítulo 2, la mezcla de hierro y de barro, que es la mezcla entre el reino
de Satanás y el reino de DIOS en este mundo. Pero su origen o su
trono, como habla la Biblia del trono de Satanás, su origen, de donde se
difunde este carácter malvado, este evangelio mortífero de Satanás,
esta ideología de bestia, es el oriente. El Señor así ha establecido que el
occidente se ha dominado por la democracia y el oriente ha sido dado a
Caín y a sus descendientes, a Edom y a sus descendientes, o como
queramos decirles, a los hijos de los hombres, a los que no quieren que
DIOS domine sobre ellos. Esta tierra, que está llena de idolatría, llena de
sufrimiento, llena de violencia y de dictaduras, es el nido de Satanás y
de su doctrina mortífera del comunismo en esta última fase de la
historia. En otras fases ha tenido otros nombres, pero queremos hablar
en actualidad de lo que acontece y acontecerá, así que la dictadura
principal, la que inspira otras dictaduras en este mundo, es el
comunismo. Comunismo cuyo color es el rojo o bermejo, como anuncia
Apocalipsis, y es el color mismo de la bestia, y es el color de la sangre
de los inocentes, sangre derramada por esta bestia. Para hablar del
nuevo orden mundial, vamos a Amos, que el Señor nos ha dado en este
mismo culto, porque al comienzo del día santo de sábado nos ha dado
Daniel 3 y 4, y en este culto nos ha dado Amós 2, 3 y 4. Pero vamos a
reflexionar un poco en estos primeros capítulos de Amós, y antes de
entrar plenamente en este tema, vamos a leer el primer versículo de
Amós, capítulo 1. "Las palabras de Amós, que fue entre los pastores de
Tekoa, las cuales vio acerca de Israel en días de Uzzía, rey de Judá, y
en días de Jeroboam, hijo de Joás, rey de Israel, dos años antes del
terremoto. Y dijo: YO SOY rugirá desde Sión, y dará Su voz desde
Jerusalén, y las estancias de los pastores se enlutarán, y se secarán las
cumbres del Carmelo." Aquí se anuncia un juicio que DIOS va a hacer



en esta tierra, en este mundo. Estas primeras palabras quieren decir que
el lugar donde mora DIOS espiritualmente, y de donde rugirá, es el Sión.
El Sión político, hemos mostrado nosotros que es el occidente, es el
lugar donde se puede ver el carácter de DIOS, ya que en el occidente
tenemos libertad, tenemos la posibilidad de elegir ser felices, ser libres,
no servir a nadie, no hacer mal a nadie, nadie nos fuerza a nada; es un
lugar de libertad. Y es desde el occidente que el Señor rugirá. Rugirá
como león. ¿Por qué rugirá como león? Porque antes de rugir DIOS, ha
rugido el león terrible que rodea el mundo buscando a quien devorar. Y
la palabra "devorar" es casi literal, es una palabra que describe
claramente la actuación de esta cuarta bestia, según Daniel 7, que está
aplastando, destrozando, devorando toda la tierra. Este león, que es
Satanás en realidad, su obra es, como dice la Biblia, la de devorar la
tierra. El león está rodeando, furioso, con furia, porque sabe que tiene
poco tiempo y lo hace para devorar a quien pueda devorar en este
mundo. Pero el Señor siempre hace de esta forma: primero deja a
Satanás actuar y al final va a rugir DIOS como león, porque en realidad
Cristo Jesús es también un león, es el león de Judá, la raíz de David. Y
el Señor rugirá también, pero rugirá no contra los inocentes. El lobo y el
león, ¿qué hacen? Buscan presas que no se pueden defender, presas
inocentes. Pero el león verdadero, el león que es el rey de justicia, rugirá
para destruir a los derramadores de sangre en este mundo, a los
opresores, a las bestias que han rugido demasiado tiempo y han
producido sufrimiento demasiado tiempo en este mundo. El Señor rugirá
desde Sión y hará justicia en la tierra. Y aquí leemos acerca de un
terremoto, acerca del cual vamos a decir unas palabras mostrando los
terremotos que se mencionan en Apocalipsis y su posible significado.
Esto es como un paréntesis antes de comenzar con el nuevo orden
mundial. Así como hemos mostrado en otros temas, los últimos 21
eventos proféticos de Apocalipsis, 7 sellos, 7 trompetas, 7 últimas
plagas, eventos mencionados en el libro de Daniel también, se van a
suceder a lo largo de unos 7 años, o una semana de años, o el
equivalente a la semana 70 de la historia de Israel. Estamos en, así
como hemos entendido hasta ahora, estamos en esta semana, hemos
entrado en esta semana ya, estamos al comienzo de esta semana de
años, la última semana de la historia de la vida en este planeta en el
contexto del pecado, porque la vida no se terminará, la vida, de hecho,
comenzará en esta tierra, pero hecha nueva, cuando se terminen los 7
mil años de la historia de este mundo. Es decir, después de los mil años
que estaremos con el Señor en el cielo, la vida comenzará de nuevo en
este mundo hecho nuevo. Así que, de momento, tenemos que hablar y
tenemos que concentrar nuestros poderes mentales en poder penetrar
en el futuro próximo, en los eventos que el Señor ha mostrado, eventos
que ha dicho que serán comprendidos por Sus sabios, por los sabios del



Señor o por los santos del Señor. Así que muchos en este mundo tratan
de comprender las profecías, el internet está lleno de explicaciones,
interpretaciones, porque hay una competición en esto, entre comillas,
hay un "start" que el Señor ha dado para la comprensión de estas
profecías y aquellos que podrán comprenderlos y entenderlos serán
solamente los santos del Altísimo.

Así que vamos al libro de Apocalipsis y aquí tenemos unas palabras que
vamos a mostrar dónde están y qué relación hay entre ellas; tenemos
terremotos, tenemos granizos, tenemos truenos y voces. Y así como en
Amós el Señor habló de un terremoto antes de rugir desde Sion, vamos
a mostrar que en realidad estos terremotos son rugidos, para decir así,
rugidos del león; en realidad son rugidos. Y hace unos temas atrás
hemos hablado de las trompetas que son gritos, rugidos; al comienzo
son por parte de la ramera y luego, al final, son por parte del Señor
porque Él también gritará y vendrá con sonido de trompeta, pero
primeramente actuará la bestia. El periodo de actuar de la bestia de
manera plena es el periodo de las siete trompetas. El periodo de los
siete sellos es también un periodo de comienzo de actuar de la bestia,
para decir así, es solamente una muestra de sus intenciones, tal como
en el año sesenta y seis el general romano ha mostrado sus intenciones
al cercar Jerusalén, pero luego se retiró. Hemos mostrado que este
cercamiento de Jerusalén lo tenemos hoy, estamos en él, y representa
estas pequeñas actuaciones por parte de la bestia en Ucrania. Y ahora
vamos a ver que desde este mes babilónico, o comenzando con la
solemnidad de Tabernáculos, ha comenzado también en el oriente
medio, este comienzo de terror como nunca antes. Han habido ataques
terroristas, pero no como este de ahora. Así que vamos a hablar
primeramente de los terremotos y granizos de Apocalipsis. Vamos a ver
estos rugidos de león de Apocalipsis. El primer terremoto que tenemos
en Apocalipsis lo tenemos en el sexto sello, en Apocalipsis 6:12. Y es un
terremoto combinado con manifestaciones en la atmósfera o en el clima,
mejor dicho, porque el sol se pone negro, es decir, el clima es atacado.
El clima o la atmósfera van de mano, ambas cosas. Para que el sol se
ponga negro debe pasar algo con la atmósfera. Y aquí tenemos un
terremoto y, en realidad, el hecho de que está pasando en el sexto sello
quiere decir que está anunciando otros eventos más grandes. Este
terremoto anuncia otros terremotos. Y el siguiente terremoto que
tenemos, que no es nombrado grande, lo tenemos en el séptimo sello,
en Apocalipsis 8:5. Una página más adelante, exactamente cuando se
terminan los sellos, sellos que hemos mostrado nosotros que tendrán un
periodo aproximativo de tres años y medio, sellos que han comenzado
un poco antes de la guerra en Ucrania. Este séptimo sello se termina
con este terremoto que también es anunciador de los verdaderos



rugidos del león, es decir, de los verdaderos terremotos. Tenemos este
terremoto que es acompañado, de esta vez, de voces y relámpagos.
Tenemos terremoto, voces y relámpago. Lo tenemos en Apocalipsis
ocho con cinco, como hemos dicho. ¿Por qué es acompañado por voces
y relámpago? A lo mejor porque en el libro de Daniel, vamos a ir a
Daniel, capítulo once. Vamos a ver primeramente, antes de leer en el
capítulo once, vamos a leer en el capítulo siete de Daniel. En el capítulo
siete, versículos veinticuatro y veinticinco. "Y los diez cuernos significa
que de aquel reino se levantarán diez reyes (o reinos) y tras ellos se
levantará otro, el cual será diferente que los primeros, y a tres reyes
deribbará", pero en realidad es que serán derribbados, estos tres reyes,
delante, en su presencia. Hemos hablado de esto, hemos mostrado de
qué se trata. Y ahora el versículo veinticinco, "y hablará". Acabamos de
leer en Apocalipsis que en el segundo terremoto tenemos voces. Aquí
dice que este cuerno pequeño que se ha hecho grande, "hablará
palabras contra el Altísimo, y a los santos del Altísimo quebrantará, y
pensará en mudar los tiempos y la ley y entregados serán en su mano
hasta tiempo, tiempos y el medio de un tiempo". Serán entregados en su
mano. Estas palabras, "serán entregados", quisiera decir que se
encuentran en otras partes en la Biblia. Pensemos en el libro de Job.
Job fue entregado por DIOS en manos de Satanás, pero con un límite.
Job fue, como dice aquí, quebrantado por un tiempo, un tiempo
determinado. Tenemos en otras partes también donde el Señor ha
permitido, ha entregado en las manos del poder de Satanás, a Su reino
que estaba en apostasía, a Su reino antiguo en esta tierra, el reino de
Judá y de Israel. DIOS los ha entregado. Tenemos también acerca de
los reinos: Babilonia ha sido entregada en manos de Medopersia,
Medopersia, estos dos reinos, han sido entregados en manos de Grecia,
Grecia ha sido entregada en manos de Roma. Y así, todas estas
entregas vinieron por parte de DIOS, porque DIOS es el que quita reyes
y pone reyes. Así que quisiera mostrar que estas palabras de ofensa a
DIOS, contra el Altísimo, provienen, en esta fase, por parte de la bestia.
Por parte de la bestia tenemos voces en este terremoto y veremos por
qué. Vamos a ver también en Daniel 11, como hemos dicho. Daniel 11,
con el versículo 36; vamos a leer desde 35. Dice: "Y algunos de los
entendidos caerán", o serán debilitados; la palabra aquí significa ser
debilitados; "para ser purificados y limpiados". Con qué propósito está el
Señor entregando a Jacob, por ejemplo, en manos de su hermano? Con
qué propósito lo ha entregado a Jacob? Con el propósito de purificarlo.
Y ha conseguido purificarlo y ha detenido la ira de Esau, el hermano de
Jacob. Entonces el Señor entrega para purificar. El Señor mete en el
horno para sacar la escoria del oro y de la plata. Entonces, aquí, "serán
entregados para ser purificados y limpiados y emblanquecidos hasta el
tiempo del fin". Aquí es un tiempo determinado, es un tiempo final; hasta



el tiempo del fin de esta bestia, quiere decir. Y el rey, el rey malvado, se
trata del rey del norte, en el versículo 36, "hará según su voluntad y se
ensobervecerá y se engrandecerá sobre todo dios". Dice que hablará
palabras contra el Altísimo, en Daniel 7, acabamos de leer en Daniel 7.
Hablará palabras contra el Altísimo. Aquí dice que se engrandecerá
sobre DIOS, quiere decir, no sobre todo dios. Es decir, como Lucifer hizo
lo mismo en los cielos, este rey del norte, que en realidad es Satanás y
con sus súbditos, harán lo mismo. "Sobre todo dios se ensobervecerá,
se engrandecerá, y contra el DIOS de los dioses hablará maravillas",
dice aquí. Hablará cosas maravillosas, pero no como entendemos
nosotros la palabra "maravillas", sino que quiere decir que hablará cosas
tan grandes y terribles que los cielos se maravillarán.

Es decir, los ángeles se maravillan cuando algo incomprensible pasa.
Ellos, los ángeles, se maravillan también cuando nosotros no tenemos la
fe suficiente, teniendo tanta provisión de gracia. Y también se maravillan
cuando esta bestia comete tantos crímenes en esta tierra, tantas
maldades, el cielo se maravilla. Tenemos otro "maravillar" aquí por parte
de Daniel. Daniel quedó quebrantado después del Señor mostrarle estas
visiones del capítulo 7 y 8. En el capítulo 7, versículo 28, dice: "Yo
Daniel, mucho me turbaron mis pensamientos y mi rostro se me mudó".
En el 8 con 27 dice: "Yo Daniel fui quebrantado y estuve enfermo
muchos días". Es decir, este actuar, estas palabras y el actuar de la
bestia producirán un impacto. Por eso se dice aquí que hablará
maravillas, hablará cosas tan grandes que no se pueden expresar, ni
siquiera poder decir, injurias tan grandes. Es decir, aquí el sentido de
hablar maravillas es declarar, o amenazar, o dar a muerte, matar, cosas
así. Estas son las maravillas de esta bestia, de este cuerno. Este
cuerno, tal como hizo Hitler y otros dictadores, Mao, Stalin, hablaron
maravillas, maravillas que se materializaron en muerte de millones de
personas. Estas son sus maravillas que habla. La bestia habla
maravillas matando mucho. DIOS habla maravillas salvando. Todo es
opuesto entre DIOS y Satanás. Así que volviendo a Daniel, capítulo 11,
versículo 36, dice: "y contra el DIOS de los dioses hablará maravillas, y
será prosperado hasta que sea consumada la ira, porque hecha está
determinación". Aquí habla de una ira que debe ser consumida. Esta ira,
quisiera sugerir que es la ira de las naciones. Vamos a Apocalipsis,
capítulo 11, creo. Vamos a ver si es el capítulo 11. Vamos a leer desde
el versículo 17. "Diciendo: te damos gracias, oh Señor DIOS
Todopoderoso, que eres y que eras, y que has de venir, porque has
tomado Tu grande poder y has reinado". Hemos mostrado nosotros que
el tomar el poder y reinar por parte de DIOS es al final de las trompetas
y Su reinado justo, como rey justo, es el juicio que hará contra los
malvados en las siete últimas plagas. Versículo 18: "y las naciones se



han airado". Aquí tenemos la ira de Daniel, capítulo 11, versículo 36. "Y
las naciones se han airado". Aquí se trata de las naciones paganas, es
decir, del reino de Satanás, del reino de Caín, del reino del terror de
estas naciones. Esta palabra naciones es usada aquí, tal como era
usada la palabra "gentiles" en Israel. Gentiles, eran nombrados con esta
palabra aquellos que no eran de Israel, los demás. Pero "nación" no
significa cualquier nación. La nación de DIOS o el reino de DIOS es
nombrado en Apocalipsis con otras palabras. En Daniel es nombrado
"los santos del Altísimo". En Apocalipsis también son nombrados "los
fieles" o "los santos". Y por eso "las naciones" es un nombre dado a los
que están en oposición con DIOS. "Las naciones se han airado, y Tu ira
es venida, y el tiempo de los muertos para que sean juzgados, y para
que des el galardón a Tus siervos los profetas, y los santos, y a los que
temen Tu nombre, y a los pequeños y a los grandes, y para que
destruyas a los que destruyen la tierra." Aquí, aunque este versículo se
ha explicado en antaño de otra forma, los pioneros han explicado que
aquí el tiempo juzgar los muertos era el comienzo del día de Expiación
en 1844. Elena de White también ha dicho esto y no queremos negar
necesariamente esta interpretación. Nuestro propósito es mostrar el
cumplimiento final del libro de Apocalipsis. Si es de múltiple
cumplimiento, a nosotros nos interesa solamente el cumplimiento actual.
Así que vamos a dar la interpretación de este versículo para estos
últimos días, porque todo el libro de Apocalipsis, hemos mostrado
nosotros, es una sucesión de eventos finales que tienen que ver con los
últimos siete años de la historia de este mundo. Todo el libro de
Apocalipsis, en su mayoría, trata de los siete últimos años de la historia
de este mundo. Luego trata también un poco de la nueva tierra, del final
de los mil años y de la nueva tierra. Pero este libro no ha sido dado para
otras generaciones, sino para la última generación, de manera especial.
Lo hemos demostrado y vamos a demostrarlo con más argumentos en
el futuro. "El tiempo de los muertos para ser juzgados" se refiere a los
muertos espirituales. El Señor Jesucristo ha dicho: "deja a los muertos
que sepulten a sus muertos, y tú sígueme". Aquí, "muertos", se refería,
el Señor, a los muertos espirituales, teniendo que sepultar a los muertos
de cuerpo, es decir, a los muertos literales. Así que el Señor Mismo ha
usado esta metáfora cuando ha vivido en la tierra. Y aquí el Señor Jesús
Cristo es el que escribió este libro y Él usa la misma metáfora. "El
tiempo de los muertos para ser juzgados" es el tiempo de las siete
últimas plagas. La ira de las naciones ha venido y ha actuado por tres
años y medio, porque así hemos leído en Daniel, capítulo 11. Dice que
fueron entregados para ser purificados y limpiados y emblanquecidos
por un tiempo, hasta el tiempo determinado, y dice que "los sabios del
pueblo darán sabiduría a muchos y caerán a espada y a fuego, en
cautividad y despojo por días". En Daniel 12:7 dice: "Y juró por el



Viviente en los siglos que será por tiempo, tiempos y la mitad. Y cuando
se acabare el esparcimiento", es decir, la opresión, "del poder del pueblo
santo (vemos cómo es nombrado el pueblo santo en este mundo: pueblo
santo, no naciones) todas estas cosas serán cumplidas". Es decir,
cuando se acabe la purificación de DIOS que Él permitirá, la
consumación, el rugir de león, cuando se terminará esa entrega que
DIOS permitirá, el occidente ser entregado en manos de la bestia,
cuando pasará este tiempo, tiempos y mitad de tiempo, todas estas
cosas se terminarán, serán cumplidas, es decir, vendrá el corto
momento de las siete últimas plagas.

Y aquí en Apocalipsis, capítulo 11, el versículo 18, dice: "el tiempo de los
muertos para que sean juzgados y para que des el galardón a Tus
siervos los profetas y a los santos y a los que temen Tu nombre, a los
pequeños y a los grandes, y para que destruyas los que destruyen la
tierra". Quisiera decir que este tiempo, tres años y medio de opresión
por parte de la bestia, opresión permitida por DIOS; serán entregados en
sus manos por tiempo, tiempos, y mitad, quisiera decir que esta entrega
en las manos de la bestia para purificación de Jacob es también
reflejada en el capítulo 13 de Apocalipsis, donde dice, desde versículo
15 en adelante: "y le fue dado que diese espíritu a la imagen de la
bestia, a fin de que la imagen de la bestia hable". Tenemos aquí las
"voces" otra vez. Lo hemos mostrado en Daniel, ahora mostramos aquí
en Apocalipsis que significa esta primera mención de voces que hemos
leído en relación con el teremoto. "y hará que cualesquiera que no
adoraren la imagen de la bestia, sean muertos". Acabamos de leer lo
que el Señor nos ha dado en este día, Daniel, capítulo 3. Daniel capítulo
3. "Y hará que cualesquiera que no adoraren la imagen de la bestia,
sean muertos". Es exactamente el decreto que ha sido dado en el
tiempo de Daniel y de sus amigos. Vemos que esta matanza viene por
un hablar de la bestia, es decir, aquel hablar de maravillas descrito en
Daniel, capítulo 11. Es el mismo hablar, es el mismo evento, es el
mismo momento. Y para entender por qué tiene relación Apocalipsis
11:18 con 13:15, en adelante vamos a leer el versículo 16 del capítulo
13. "Y hace a todos los pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y
siervos, tomar una marca en su mano derecha, o en sus frentes y que
ninguno pueda comprar o vender, sino el que tiene la marca o el nombre
de la bestia, o el número de su nombre. Aquí hay sabiduría. El que tiene
entendimiento cuenta el número de la bestia, porque es el número de un
hombre, y su número es 666." Ese número de hombre lo hemos
explicado. Me parece que comenzando con el tema 94 hemos hablado
en uno de los temas acerca de la marca de la bestia. No vamos a repetir
cuál es, pero al comienzo de este versículo 16 hemos leído que hace a
todos los pequeños y los grandes. Vamos a repetir estas palabras del



capítulo 11 otra vez. Versículo 18: "Y para que des el galardon a Tus
siervos los profetas, y a los santos, y a los que temen Tu nombre, a los
pequeños y a los grandes." Notemos una parte de los pequeños y
grandes van a recibir la marca de la bestia, y otra parte de los pequeños
y grandes van a recibir el galardón de DIOS. Y quisiera mencionar o
sugerir que la imposición de la marca de la bestia, o del sello de DIOS,
pasarán al mismo tiempo, en el mismo periodo. ¿Por qué? Porque en
Daniel, capítulo 3, aquella adoración de la estatua de oro pasó al mismo
tiempo para los santos y para los impíos. Estaba ahí toda la humanidad
simbolizada en todas esas naciones, todos esos súbditos de
Nabucodonosor reunidos ahí delante de la estatua. Ahí se simboliza
toda la humanidad, y ahí eran buenos y malos, grandes y pequeños. Así
que estos dos eventos pasan al mismo tiempo.

Así que estos dos eventos pasan al mismo tiempo. En Apocalipsis
11:18, el galardón que se dará a los santos, "galardón dado a Tus
siervos, los profetas", es decir, prácticamente los nombra a todos
profetas aquí. Ese galardón será la conclusión final de la historia de este
mundo, con la venida del Señor. Pero vemos que aquí los santos y los
que temen el nombre de DIOS son pequeños y grandes. Este evento
pasará al mismo tiempo con el evento de Apocalipsis 13:15, 16, 17, 18.
Pasa al mismo tiempo. Algunos se arrodillan delante de esta estatua,
delante de este poder malvado, otros no se arrodillan. Y vemos que este
tiempo de dar el galardón es puesto junto con el juicio a los muertos, o a
los impíos, y de la destrucción de los que destruyen o destruyeron la
tierra. Aquí es claro que es un tiempo corto porque no se menciona
tiempos, tiempo, mitad de tiempo, sino que se dice solamente "ha
llegado el tiempo". Es un corto tiempo cuando pasarán todos estos
eventos descritos aquí en Apocalipsis 11:18. Entonces, volviendo a los
terremotos, hemos dicho que en el 8:5, cuando se termina el séptimo
sello, prácticamente, y está por comenzar la primera trompeta,
exactamente en la frontera entre los dos grupos de eventos, tenemos
terremoto, voces y relámpago. Las voces ya los hemos explicado.
Acerca del relámpago, de momento, no podemos explicar nada, sino
simplemente lo que El Señor Jesús ha dicho: "he visto a Satanás
cayendo como un rayo en la tierra", palabras que no eran para aquel
tiempo necesariamente, sino para este tiempo. No queremos decir que
Satanás puede andar por el tercer cielo, no, ahí dijo El Señor solamente
del cielo, y sabemos que las potestades malvadas están en lugares
celestiales, dice la Biblia, andan por el aire, son espíritus. Así que si
menciona relámpago puede ser simbolizado, en este relámpago,
Satanás y su actuación que sigue en adelante, porque después de los
sellos sigue la actuación de la bestia, los tres años y medio, cuando el
pueblo de los santos, o el pueblo que debe ser purificado por completo y



emblanquecido es entregado en manos de Satanás. Así que la primera
trompeta, vamos ahora a dos versículos más adelante, en el versículo
siete del capítulo ocho de Apocalipsis: tenemos granizo, un elemento
nuevo, granizo, fuego y sangre. No tenemos terremoto, porque ni en los
sellos no tenemos terremoto al comienzo. El terremoto, según entiendo,
el terremoto anuncia estos periodos de ira. El terremoto tiene que ver
con la ira. El periodo de sellos no es un tiempo de ira, de momento. Las
naciones se aíran, se están airando desde hace mucho tiempo, pero la
manifestación de esta ira se verá en su plenitud solamente en las siete
trompetas, después de terminar estos primeros tres años y medio,
donde solamente podemos ver guerras y destrucción a la frontera del
occidente con el oriente, en Ucrania, en Israel. Ahora, empezando con
este mes, se ha extendido la frontera del rodeo o del cercamiento del
ejército romano hacia el sur, hasta Israel. En Israel tenemos el mismo
tipo de masacre que hemos visto en Ucrania. Hemos visto, en YouTube,
declaraciones de testigos que han visto simplemente como los de
Hamás mataban por matar, mataban con deseo de matar. Estaban
disparando 50 balas en muertos, en personas muertas, simplemente por
disparar y por querer derramar sangre. Han quemado bebés con fuego,
niños. Los han quemado con fuego. Han destruido un hospital. Han
matado a muchos; se estiman unos 1.300 muertos en este ataque
relámpago. Fue un ataque relámpago, tal como fue también el ataque de
Putin contra Ucrania en el 24, en aquella noche hacia madrugada del 24
del segundo mes de 2022. Fue un ataque relámpago, lo que hizo. A lo
mejor por esto se menciona aquí el relámpago, porque es actuación de
Satanás. Los relámpagos, así como la otra metáfora, el león, son
metáforas que son compartidas, es decir, se aplican también a DIOS y
también a Satanás, pero con otro significado. Así que relámpagos lo
vamos a encontrar también en relación con DIOS más adelante, pero los
primeros relámpagos, los primeros rugidos o gritos en la Biblia, en
Apocalipsis, son por parte de la bestia. Hemos visto terremoto, voces y
relámpago y comienzan las trompetas. Comienzan los tres años y medio
más terribles que han venido encima de la humanidad, hablando del
occidente de manera especial. El periodo más terrible creo que jamás
imaginado serán estos tres años y medio que seguirán después de los
sellos. Y vamos más adelante ahora en la sexta trompeta y tal como
hemos tenido terremoto en el sexto sello, terremoto en el séptimo sello,
vamos a encontrar en la sexta trompeta un terremoto y en la séptima
trompeta un terremoto. Aquí, al final de las trompetas, en la sexta
trompeta, se menciona un grande terremoto. En Apocalipsis 11:13
tenemos un grande terremoto, así que comprendemos que los
terremotos de los sellos simplemente anunciaban esos terremotos
grandes. También se habla del periodo de sacudimiento de la tierra, es
decir, bajo el andar y aplastar con sus pies de esta cuarta bestia. Esta



cuarta bestia, algunos la imaginaron como un dinosaurio de ese grande;
cuando un dinosaurio anda tiembla la tierra, es claro, es muy grande.
Entonces esos terremotos son temblores del mundo por el actuar de la
bestia. En la sexta trompeta tenemos un grande terremoto, en la séptima
trompeta, en el versículo 19 del capítulo 11 tenemos terremoto, voces,
otra vez tenemos voces, relámpago, truenos y grande granizo. Estamos
en la séptima trompeta, ¿por qué tenemos granizos? Pero antes de eso
vamos al versículo 19, vamos a analizarlo más detenidamente porque
en el capítulo 11, versículo 19, en primer lugar, vemos que estas
manifestaciones pasan en relación con el templo de DIOS. "El templo de
DIOS fue abierto en el cielo, y el arca de Su pacto fue vista en Su
templo, y fueron hechos relámpagos y voces y truenos, y un terremoto, y
grande granizo." Quisiera decir que estas segundas manifestaciones
tienen que ver con DIOS. De esta vez son las voces de DIOS, es la voz
de DIOS, es el temblor del mundo que lo hará DIOS en esta etapa.

Son los relámpagos del actuar, relámpago de DIOS, es decir, DIOS
actuará como relámpago porque la bestia actuó como relámpago
durante tres años y medio, ahora Le toca a DIOS actuar y lo hará como
relámpago, ya que Su actuación será a través de las bombas nucleares,
como hemos dicho, que arrasarán a todos los impíos de la tierra.
Entonces tenemos relámpagos, tenemos voces que hemos dicho que es
la voz de DIOS, es el rugido del león de Judá, el rugido de Jesús de esta
vez. Tenemos truenos, truenos que no hemos tenido en el séptimo sello,
no hemos tenido los truenos, los truenos tienen que ver con la voz de
DIOS. Siempre que habla DIOS hay un tal actuar, hay un terremoto, hay
truenos también, pero cuando habló la bestia no hay, hay un terremoto,
no gran terremoto, hay voces y relámpago, pero no hay truenos y
grande granizo. Los granizos vienen con el actuar de DIOS, cuando se
levanta DIOS, Daniel 12:1: "se levantará Miguel", cuando DIOS se
levantará, o como nos ha dicho en Amós 1: "YO SOY rugirá desde
Sión". Cuando YO SOY rugirá desde Sión entonces pasarán algunos
eventos más que cuando rugió Satanás desde su trono de muerte.
Pasarán esos grandes granizos y los truenos. Vamos a leer el fin de
esta declaración de aquí que es dada prácticamente al mismo tiempo,
hablando cronológicamente porque los eventos del capítulo 11:19
pasarán al mismo tiempo, casi, con las manifestaciones descritas en el
capítulo 16, desde el 18 en adelante. Aquí estamos ya en las plagas,
pero como las plagas duran poco tiempo, un día o unos días, duran
poco tiempo, las siete últimas plagas, podemos entender que el capítulo
11:19 habla en realidad de lo que está por hacer DIOS. DIOS dará Sus
voces, Su rugir de león y comenzarán las siete, caerán las siete últimas
plagas en un instante. Rápidamente destruirán la tierra y los malvados y
al final de esto, en la séptima plaga, es decir, al final de las plagas,



tenemos casi las mismas manifestaciones o elementos que al comienzo
de las plagas. Hemos tenido terremoto, tenemos un grande terremoto de
esta vez. Estamos leyendo en el capítulo 16 desde el versículo 18 y
estamos comparando con el capítulo 11, versículo 19, porque estamos,
en una parte, al comienzo de las siete últimas plagas y en otra parte al
final de las siete últimas plagas, pero están a corta distancia unos de los
otros. Hemos tenido un terremoto, tenemos ahora un grande terremoto,
como nunca fue, dice, un terremoto como nunca fue. Se entiende que se
trata de DIOS aquí, no de Satanás. Hemos tenido voces, tenemos voces
también aquí. Hemos tenido relámpagos, tenemos relámpagos aquí.
Hemos tenido truenos, tenemos truenos aquí también. Hemos tenido
grandes granizos y aquí en 16, en la séptima plaga, tenemos un granizo
tan grande, granizos tan grandes que caerán desde el cielo que esta
plaga es nombrada extremadamente grande y que es el peso de un
talento, es mucho peso, no ha habido granizo tan grande. A lo mejor ha
podido caer granizo de un kilo en esta tierra. He visto como bolas así,
pelotas de tenis, granizo como de este tamaño, como de un puño, pero
ahora se trata de un granizo grande de unos 30 o más de 30 kilos de
peso, extremadamente grande. Estos granizos, cuando caerán, debido
al cambio de clima o al envenenamiento de la atmósfera, cuando caerán
estos granizos serán como bombas, destruirán todo porque será una
lluvia de granizos, uno tras otro, con un peso, con un impacto terrible.
Estos pueden destruir y derrumbar edificios de hormigón, creo, este
granizo. Estos son los terremotos y granizos y relámpagos de
Apocalipsis. Y quisiera mencionar ahora una cosa que pocos saben. La
palabra terremoto, la palabra original griega usada aquí para terremoto,
es la misma palabra que se usa para tormenta. Es decir, el traductor ha
podido elegir si se trata de un terremoto o de una tormenta. Es la
mismita palabra que El Señor ha usado, por ejemplo, en Mateo 8:24,
cuando pasó aquí la grande tormenta. Recordemos el evento, que esa
tormenta pasó después de los tres capítulos, 5, 6 y 7, los capítulos de un
solo sermón que El Señor ha dado en el monte de las bienaventuranzas.
Este único sermón, este primer sermón, para decir así, en público, ese
sermón que pasó en un día, fue el comienzo de Su obra. Fue después
de escoger a Sus discípulos. Si leemos, si vamos a leer antes del
capítulo 5, vamos a leer que El Señor acababa de regresar del desierto,
de la tentación, y acababa de escoger Sus discípulos. Y lo siguiente que
hace es el sermón del monte de las bienaventuranzas. Después de esto,
es decir, después de ese día, que fue un día, pasa esta grande
tormenta. Entonces tenemos una grande tormenta, que es la misma
palabra de Apocalipsis. Tenemos al comienzo de Su ministerio una
grande tormenta, o un grande terremoto, es la misma palabra. Y
tenemos otro terremoto al fin de Su ministerio. Tenemos dos terremotos
en realidad. Tenemos uno cuando murió, en el día que murió, y tenemos



otro en el día que resucitó. Entonces hay unos tres años y medio entre
estos terremotos, exactamente como en Apocalipsis. Así que podemos
decir que la vida del Señor Jesús, aquí en la tierra, simboliza también el
periodo de las siete trompetas. "Voces". En la vida del Señor Jesús
hemos tenido voces. Voces de DIOS, la voz de DIOS, en Su bautismo,
al comienzo de Su ministerio, y hemos tenido voces al final de Su
ministerio, en el monte de la transfiguración. Voces, una voz, cuando
DIOS el Padre habló. ¿Y qué pasó unos días antes de Su crucifixión?
Entonces hay tres años y medio entre las voces también. Acerca del
relámpago, podemos decir que hay también relámpago, como mención
de relámpago, cuando ha visto a Satanás cayendo como relámpago. Y
tenemos también ahí con los ángeles en el sepulcro, en la madrugada
de la resurrección, que se menciona que tenían ropas como de
relámpago, brillantes. Entonces podemos ver que este periodo, el más
terrible del mundo, de tres años y medio, es marcado, es delimitado al
comienzo y al final de terremotos, voces y relámpagos. Y al final de
todo, se añaden los granizos y los truenos, porque quiere decir que
DIOS Mismo castigará el mundo con las siete últimas plagas, y que el
granizo es símbolo de las siete últimas plagas prácticamente.

Si queremos ver un paralelismo también con el tiempo de Elías, cuando
pasaron esos tres años y medio, cuando había persecución de los
profetas de DIOS, y cuando también la naturaleza era arrasada por la
falta de lluvia, hemos mostrado en otros temas que ese periodo de Elías
representa este mismo periodo de las siete trompetas. En este periodo
de tres años y medio, El Señor Jesús, en Sus tres años y medio, ha
tenido a los doce discípulos que los ha hecho apóstoles, y Elías ha
tenido a los cien alumnos que eran profetas, eran alumnos profetas, se
menciona de cien profetas, o hijos de profetas, ahí en el libro de Elías, y
que han sido escondidos en las cuevas. Y sabemos que, finalmente, el
pueblo de DIOS tendrá que esconderse en cuevas para esperar durante
las siete últimas plagas, para esperar la venida del Señor Jesús.
Prácticamente, hay un paralelismo que se puede ver claramente en
todas estas historias. Vamos a pasar a la segunda parte de este tema,
donde vamos a analizar un vídeo. Lo hemos publicado también solo
porque es muy importante. Este vídeo prácticamente confirma lo que
hemos mostrado desde hace un año y más de un año para acá. Es un
documental que han hecho acerca de China y Rusia, y acerca del nuevo
orden mundial y de la tercera guerra mundial, que está por estallar, es
decir, se está viendo, se está notando la iminencia de esta tercera
guerra mundial. No puede haber en esta tierra dos amos, uno bueno y
uno malvado, sin haber guerra entre estos dos amos. El Señor Jesús ha
declarado la guerra desde Génesis 3:15. Desde el mismo comienzo, ha
dicho que hay dos amos y habrá guerra hasta el final entre estos y entre



la simiente de los dos amos, entre los seguidores de los dos amos.
Entonces, en este mundo, actualmente tenemos dos amos, dejando lo
espiritual de un lado. A nivel político, hasta ahora, los Estados Unidos
eran el amo principal. El orden mundial era dirigido por Estados Unidos,
pero actualmente tenemos otro amo que se ha levantado y es el poder
dictatorial comunista de China, de manera especial. El de Rusia lo
teníamos, pero el de China es el que más espanta, porque es un poder
equivalente, casi igual de terrible o de fuerte que el de los Estados
Unidos. Y dentro de poco tiempo China va a adelantar los Estados
Unidos en el poder. Pero además del poder, tenemos amenazas chinas,
tenemos amenazas rusas claramente contra el occidente y tenemos
amenazas chinas. Y como todo gira alrededor del dinero, de la
economía, del comercio, así como lo muestra Apocalipsis 13 también y
Daniel 11, la guerra estallará por causa de la economía y por causa del
comercio. Porque no hay lugar, como dijeron varios en antaño, porque
no había lugar entre ellos, así que tenían que separarse. Pero como
esta tierra es pequeña para las aspiraciones de esta bestia, esta bestia
no puede compartir la tierra con los Estados Unidos. Los Estados
Unidos no ha hecho guerra a China en su dominio, pero China está por
hacer guerra a los Estados Unidos para dominar la tierra y para imponer
su orden mundial. Vamos a escuchar y de vez en cuando comentar
algunas escenas de este video. "El Kremlin recibe a un invitado
importante, el líder supremo de una potencia global. Visita a un zar
furioso que ha iniciado una guerra". Notemos la palabra "furioso" que es
sinónima con la ira. Hay una ira de estas naciones grandes y enemigas
de DIOS, naciones que hablarán, pronto, maravillas o palabras grandes
contra el Altísimo. Notemos el color predominante que es el rojo. Y aquí
tenemos la bandera china y la nueva bandera rusa, que en realidad
tenemos que verla como la bandera de la Unión Soviética, porque Putin
en realidad es un zar, en realidad es un dictador comunista en su
corazón y quiere reunificar el imperio de la URSS. "Xi Jinping y Vladímir
Putin muestran al mundo que China y Rusia son aliados". Son aliados.
El Señor nos ha revelado desde hace más de un año atrás acerca de
Daniel, capítulo 8, que este capítulo tiene un cumplimiento en lo que son
los animales, el carnero que tiene dos cuernos, uno más pequeño, y El
Señor lo hace todo perfecto para ver que, en realidad, en todos los
aspectos, Rusia es más pequeña. Tenemos el dictador más pequeño
aquí, también en altura. Y es también más pequeño, creo que en edad,
medio año más pequeño que Xi Jinping, o al revés, no recuerdo bien,
creo que así. Entonces tenemos un chino muy alto de estatura aquí.
Esto es inusual para los chinos. Los chinos son pequeños de altura. Los
rusos son altos de altura, son hombres altos. Ahora tenemos algo
profético. Esto tiene que llamarnos la atención para con el libro de
Daniel, porque tenemos los dos cuernos. El que se ha levantado primero



es Rusia. Se ha levantado primero también en su desarrollo militar y en
sus amenazas y en su actuar en los sellos. Comenzó a actuar en los
sellos. Y China apenas ahora está amenazando, está por comenzar y
comenzará después de Rusia. Sigue el mismo patrón del carnero y de
los dos cuernos del carnero de Daniel, capítulo ocho. Notemos el color
de la corbata. Es el color mencionado en Apocalipsis. "Sus ejércitos
maniobran juntos. Sus economías están entrelazadas y sus diplomáticos
trabajan juntos. Y a pesar de la guerra de Rusia contra Ucrania y de las
turbulencias globales que causa, China redobla su apuesta por Rusia.
Repasemos lo que Xi dijo a Putin al salir del Kremlin con ayuda de su
traductor." Somos nosotros los que estamos impulsándolos. Es decir, la
palabra impulsar es muy parecida a la palabra que se usa para los
animales de cuernos, empujar. Dice que este carnero empujaba hacia el
norte, hacia el occidente y hacia el sur. No empuja hacia el oriente,
empuja hacia el occidente. Y ellos, estos dos cuernos, impulsan a los
demás países más pequeños, que serán solamente satélites alrededor
de estos dos poderes grandes, principales.

"Un año después de que Putin fuera a la guerra, se mostraban como dos
hombres dispuestos a remodelar el mundo. Pero, ¿cuál consideran su
misión y qué significa esa misión para el resto? En la primera parte de
este video analizaremos cómo China y Rusia llegaron a estrechar tanto
sus vínculos. Esto es solo un partido natural. El 70% de la energía de
China depende de la importación y Rusia puede realmente ayudar en
gran manera en esto. El ejército chino se ha beneficiado enormemente
de las importaciones militares rusas. En la segunda parte,
examinaremos la misión que los une aún más. Xi Jinping considera a
Vladimir Putin como un partner crucial en debilitar a los Estados Unidos.
Rusia es un activo muy útil e importante y un partener en esta lucha a
largo plazo. Es mas y mas el emperador y el zar. Entre China y Rusia se
siente un sentimiento similar, que han sido forzados por los Estados
Unidos a unirse. En la tercera parte trataremos de dilucidar el futuro y
allí, miremos donde miremos, vemos el conflicto que se avecina para los
países occidentales. China y Rusia podrían combinar sus planes de
guerra y crear una fuerza extremadamente efectiva contra los Estados
Unidos. La pregunta es si tenemos que hacer planes por la situación en
la cual estariamos en una guerra contra China y que China y Rusia
trabajarían juntos. La India, una potencia emergente, amiga de Rusia,
pero amenazada por China, es cada vez más consciente de los peligros.
Las realidades de la guerra convencional no son algo del pasado.
Todavía puede pasar y es algo por lo cuál tenemos que prepararnos
ahora. Analizamos las implicaciones de todo ello para la guerra de
Ucrania. Hay mucho en juego para todos y el desenlace no está nada
claro. Imaginense que Rusia hace un gran ejercicio o recrudece sus



ataques a Ucrania en el momento en que China quiere hacer un
movimiento por Taiwán. Creo que eso es lo que pone a muchos de los
Estados Unidos que hacen planes de defensa en una situación difícil. La
entera humanidad está en una encrucijada, hacia la guerra o la paz.
Podriamos acabar volviendo a la edad de piedra, es muy peligroso.
Llama la atención que muchos líderes califiquen el momento actual de
decisivo. Xi Jinping lo llama encrucijada, Joe Biden dice que es un punto
de inflexión y aquí en Alemania, Olaf Scholz lo llama cambio de época.
Sea cual sea el término, son tiempos plagados de amenazas y la
relación entre China y Rusia podría definir el futuro".

Antes de seguir adelante, quisiera ayudar a los que no pueden entender
o aceptar que las cosas no pasarán así como las dijeron los pioneros
nuestros hace 150 años atrás cuando no había esos poderes, cuando
no podían interpretar Daniel y Apocalipsis. Los libros de Daniel y
Apocalipsis han sido dejados especialmente para la generación
contemporánea, la generación viviente en el tiempo final. Aunque ellos
han podido leer Daniel y Apocalipsis, sus interpretaciones acerca del
futuro no pueden ser correctas. Elena White no ha visto visión acerca
del futuro, ha escrito las opiniones que circulaban entre los pioneros.
Esto ha escrito, ha reflejado solamente el pensamiento del tiempo. Pero
quisiera ayudar a los creyentes a no caer en fanatismo, porque el
fanatismo es creer en algo que no conoces, como ha dicho El Señor.
"No conocéis ni las Escrituras ni el poder de DIOS". Tenemos que
entender que los profetas no son DIOS, los profetas se pueden
equivocar. Los profetas no han sido dados como un oráculo, no han sido
dados para dar explicaciones, para interpretar. Esto, según el esposo de
Elena White, ha sido dado para los que estudian. Él ha dicho que El
Señor no revelará en visiones nada antes de estudiar, porque Él quiere
que estudiemos y que descubramos a través de estudios. Y claro, El
Señor no permitirá que una cierta verdad sea descubierta antes de su
tiempo. Da igual cuan grande fuera ese profeta. El profeta no es dado
para dar explicaciones. Hay profetas en realidad que son usados para
dar revelaciones, como Daniel y Juan, pero estos profetas no han
entendido el significado de lo que han visto. Hay otros profetas, como
Juan el Bautista y El Señor Jesús, que son levantados para interpretar lo
dado a través de Daniel. El Señor Jesús ha usado o ha interpretado
cosas dichas en Daniel. Él ha dado la interpretación de Daniel también
en simbolismo. Tenemos que entender que la generación viviente tiene
que reconocer las bestias o la bestia. Tiene que ver los "vientos" en este
mundo, los "vientos" entre comillas, en qué parte van, cómo combaten
sobre el gran mar, es decir, sobre el océano, como dice Daniel en
capítulo 7. Tenemos que contemplar lo que pasa en el mundo para
poder entender hacia qué se dirige. No podemos permanecer en una



posición fanática, en una posición de creer que la historia de este mundo
será, como han dicho los pioneros, con el papado estableciendo un
nuevo orden mundial. No. Tenemos que ver lo que pasa realmente en
este mundo. Este mundo, el orden mundial, lo está ahora mismo
estableciendo China. Lo quiere imponer, está en poder de hacerlo. Los
protagonistas son China y Rusia junto con Corea del Norte y otros
países más pequeños. Pero la marca de la bestia no vendrá por parte
del papado, amados hermanos, sino que vendrá por parte de China y
Rusia. "Capítulo primero. La unión. Juegos de guerra en el lejano oriente
ruso. Las maniobras Vostok reúnen a muchos amigos de Rusia. China
destaca entre todos los invitados. Esta serie de ejercicios militares con
Rusia, China, y sus socios, cobra más fuerza cada año. Desde Oriente
Medio, con la participación de Irán, hasta Sudáfrica en el lejano océano
indico". Podemos notar que los socios de esta bestia, es decir, los
socios de los poderes principales, son otros países también poderosos,
pero no tan grandes como Irán y países de África. "Yendo incluso más
allá de las maniobras militares para vincular operaciones rusas y chinas.
En los últimos años, hemos hecho también lo que llamamos patrullas
conjuntas, ya sea en el aire o en el mar. Así que son patrullas conjuntas,
no son ejercicios, son solo operaciones conjuntas. Los vecinos de la
región desconfían de esas operaciones en torno al mar de Japón. En
varias ocasiones, Japón y Corea del Sur, aliados de Estados Unidos,
han enviado aviones como respuesta y publicado detallados gráficos
para reflejar los movimientos de la marina y la aviación y demostrar que
está en alerta. Los patrullajes conjuntas forman parte de una amplia hoja
de ruta que diseña la cooperación militar firmada por los ministros de
defensa de Rusia y de China. Así se estrechan aún más unas relaciones
bilaterales que ya vienen de lejos". Acaba de mencionar este chino que
ha hablado que no son ejercicios. Para el que tiene oídos va a entender
qué quiere decir. No son ejercicios, son operaciones. Putin ha hecho
unos ejercicios cerca de la frontera antes de atacar Ucrania. Pero
finalmente, ¿en qué ha resultado eso? En una operación. Es
exactamente lo que ahora anuncian estos no ejercicios, sino
operaciones de patrulla, de patrullar, que hacen ellos juntos. Son, mejor
dicho, los primeros pasos hacia la guerra. Son un comienzo. Manifiestan
claramente sus intenciones. "El ejercito chino se ha beneficiado
extremadamente de las importaciones militares rusas desde los años
1990." Claro, porque los chinos tienen la tecnología militar, la tecnología
nuclear de Rusia. Los rusos les han regalado esto a los chinos. "Sun Bo
es un coronel retirado del ejército popular de China. Así que hoy el
ejercito chino crece en fuerza, pero sin el apoyo de Rusia por decadas y
sin nuestros metodos, probablemente el ejercito chino no hubiera sido
tan fuerte como lo es hoy. Las relaciones bilaterales se habían roto
durante la Guerra Fría por disputas ideológicas y territoriales. Llegaron



incluso a entrar en un conflicto abierto a lo largo de su frontera oriental.
El expresidente estadounidense, Richard Nixon, aprovechó aquellas
tensiones en los años 70 para estrechar lazos con Pekín". Quisiera decir
que la Biblia dice que el mal no se levantará por la segunda vez. El mal,
refiriéndose a un poder malvado. Es decir, El Señor permitirá que un
poder actúe solamente una vez en la historia de este mundo. No
permitirá, por ejemplo, que el Egipto se levante otra vez como dictadura
en este mundo o que Babilonia, o que los nazis se levanten. El Señor
permitirá solamente una oportunidad a una nación malvada. Por eso se
han sucedido los imperios antiguamente: Babilonia, Medopersia, Grecia,
Roma. Pero, también, en lo que es el carácter romano, tenemos una
serie de bestias o de imperios que se han sucedido sin que alguna
volviera a jugar el mismo papel. Por eso dice que no se levantará por la
segunda vez. China y Rusia no han actuado hasta ahora, no han
actuado a nivel mundial, para decir así. Tendrán su papel, después de
eso tendrán que ser destruidas.

Este es el patrón de la Biblia, como DIOS ha obrado con todas las
naciones del reino de Satanás que han oprimido este mundo. "Pero a
medida que la Unión Soviética se acercaba al colapso, surgió una
oportunidad. En los 80, cuando el liderazgo pragmático llegó a Moscú y
a Beijing". Vamos a volver un poco atrás. Tenemos aquí a Gorbachov. Y
tenemos su marca en la frente, que creo que no es por casualidad. Nada
es por casualidad. Esta marca es roja. Puede ser una señal dada por El
Señor para reconocer la herida. Sabemos que la bestia recibió una
herida y después de la cual la resucitó. Porque la Unión Soviética, en
realidad, fue un imperio de terror, pero no manifestado en una guerra
efectiva, sino en una amenaza efectiva. Así que es posible que la herida
de esta bestia romana se refiera a esta herida dada por DIOS, la caída
que ha sucedido en tiempo de Mijaíl Gorbachov de la Unión Soviética.
"En los 80, cuando el liderazgo pragmático llegó a Moscú y a Beijing
decidieron que merecía la pena solucionar la disputa teritorial y no
invertir demasiado recursos y dinero en ese enfrentamiento potencial
entre dos potencias nucleares, sino centrarse en otra cosa. Ahí se
construyeron los cimientos de la relación. Alexander Gabuev es un
experto ruso en asuntos chinos radicado en Berlín. Tras el colapso de la
Unión Sovietica, Rusia se convirtió en el principal proveedor de material
militar a China. China estaba sometida a sanciones tras la masacre de
Tiananmen en 1989 y Rusia era la unica fuente de tecnología militar
sofisticada." Notamos que no pueden existir una sin la otra, estas
naciones. Veremos en adelante que Rusia tiene los recursos naturales
que China no tiene. China necesita de los recursos naturales de Rusia.
Rusia necesita de la tecnología china. "China, obviamente, utilizó eso a
su favor para comprar muchas cosas, manteniendo así a flote la



industria militar rusa. Era una época de agitación política y económica
en Rusia. El país necesitaba dinero con urgencia y China se convirtió
pronto no solo en un nuevo mercado para las armas, sino también para
sus vastos recursos naturales. Cuando Vladimir Putin llegó al poder, no
tardó en firmar un amplio tratado con su homólogo Jiang Zemin para
cimentar aún más la relación y allanar el camino para solucionar un viejo
problema". Tenemos a Putin saludando con el saludo nazi.
Prácticamente, es una pequeña señal de lo que será ese dictador.
"Cuando Vladimir Putin llegó al poder, no tardó en firmar un amplio
tratado con su homólogo Jiang Zemin para cimentar aún más la relación
y allanar el camino para solucionar un viejo problema." Tenemos a
China y a Rusia abrazándose desde Putin en adelante. "En 2006 se
demarcó finalmente la frontera y, desde entonces, mantener la paz a lo
largo de esa frontera de más de 4000 kilometros es primordial."
Entonces entre China y Rusia hay una frontera de cuatro mil kilómetros,
y hasta Putin no ha habido posibilidad de una unión tan perfecta. Ha
habido disputas. El Señor ha permitido esta unión perfecta descrita en
Daniel y Apocalipsis solamente en esta última fase, desde cuando Putin
llego al poder. Apocalipsis se puede cumplir solamente desde cuando
entre China y Rusia hay un amor perfecto, una relación perfecta. "Para
entonces China ya estaba en la organización mundial del comercio y
camino de convertirse en el gigante económico que conocemos hoy".
Tenemos el cumplimiento de aquella profecía del Antiguo Testamento
que anuncia que después de los 70 años Tiro se levantará, China se
levantará y actuará como ramera. Exactamente, lo que ha ocurrido. "Ha
sido una transformación impulsada también por Rusia. Esto es solo un
partido natural. Se trata de una unión natural. Rusia tiene abundancia de
recursos y necesita capital y tecnología. Y China es exactamente lo
opuesto. Para Putin, China se convirtió en una fuente no solo de
fortaleza económica, sino también de herramientas de represión para un
régimen que era más autoritario". Estas fotos, para algunos son
conocidas, y este carácter de Putin de mostrar una cara fuerte, una
imagen fuerte de un hombre fuerte; él ha hecho artes marciales, ha
hecho judo, ha escrito un libro, y ha aparecido en muchas situaciones
mostrando su fuerza como hombre. Y esto nos recuerda de algo del
pasado porque el pasado sirve para mostrar el futuro.

Los que no conocen el pasado son condenados a repetirlo, ha dicho
alguien. Recordamos de otro dictador que mostraba también su cuerpo y
sus músculos y su fuerza de toro para impresionar a sus ciudadanos. Se
trata de Mussolini, el cual ha sido el iniciador del fascismo también en
Alemania porque fue el modelo de Hitler. Mussolini fue el modelo de
Hitler y sin Mussolini y sin Hitler no hubiera habido una Segunda Guerra
Mundial. Putin es un segundo Mussolini. Esto significa evidentemente



que Hitler es el tipo de Xi Jinping. Xi Jinping es un segundo o será
pronto un segundo Hitler. "Cuanto más tiempo permanecía en el poder.
China es uno de los secretos de la longevidad y supervivencia del
sistema que construyó Putin. En 2014, cuando las ambiciones de Putin
se extendieron hacia el exterior con la anexión de Crimea, puso a Rusia
en un rumbo aún más claro hacia China y lejos de Occidente. Aquí
vemos que la relación entre Rusia y China va más allá del petróleo, del
comercio y la tecnología. Va incluso más lejos que la represión. Ambos
países han emprendido una misión conjunta que el mundo ya vislumbró
hace tiempo en Alemania. Capítulo segundo. La misión. Múnich en
2007. El mundo se ha reunido para la conferencia anual sobre seguridad
global. El orador más esperado es Vladímir Putin". Qué ironía que en la
reunión para la seguridad mundial uno de los oradores es la bestia. La
bestia promete paz y seguridad. "En sus palabras de apertura deja claro
que no será un discurso cualquiera. El formato de la conferencia me da
la oportunidad de evitar un exceso de cortesía. Si mis comentarios
parecen a nuestros colegas excesivamente polémicos, punzantes o
inexactos, les pido que no se enfaden conmigo. Al final, esto es sólo una
conferencia. A continuación, Putin lanzó una diatriba contra lo que
calificó de mundo unipolar. ¿Qué es un mundo unipolar? Por mucho que
se adorne este término, al final se refiere a una situación, un centro de
autoridad, un centro de fuerza, un centro de toma de decisiones."
Notamos que la bestia no se conforma con un mundo unipolar dirigido
por DIOS, tal como Lucifer no se conformó con un universo conducido
por DIOS. Es decir, este es el carácter de la bestia. Satanás no se
conformará nunca si no tendrá el dominio del mundo, como quiso tener
el dominio del universo. El dominio es de derecho de DIOS, porque Su
creación es Su territorio. Él es el único rey. Pero este dominio lo quiere
robar Satanás. Y en este caso, a nivel político, lo quieren robar aquellas
naciones o aquellos gobiernos mejor dicho. Porque no hablamos de la
gente, de los ciudadanos de China y Rusia, sino del gobierno. Este
dominio mundial lo quieren robar, estos presidentes que no lo merecen.
El reinado, según la Biblia, el puesto más alto, el puesto de dirigente, tal
como en una iglesia, el puesto de pastor es dado a la persona más
humilde o más cerca del carácter de DIOS, más transformada en
carácter. De igual manera, el puesto de rey o de presidente es dado
justamente ante DIOS, es decir, de acuerdo con Su ley, con Su
voluntad, es dado a una persona íntegra de carácter, una persona santa,
una persona que pueda reinar para el bien de los ciudadanos, y que
pueda hacer justicia, pueda castigar la maldad, pueda luchar contra los
malvados, no contra los buenos, no encarcelar a los inocentes. Y por
eso esos dos dictadores y los demás que hay no son en realidad
presidentes. Ellos son unos infractores y su lugar debería ser detrás de
unas varillas de hierro en una cárcel. Este es el lugar, como ciudadanos,



de estas personas con el carácter que tienen. Todos estos dictadores
tendrán que estar encerrados o fusilados, matados porque no han usado
la vida que DIOS les ha dado para honra del Creador, sino para oprimir.
Así que estos son unos payasos, mejor dicho, unos payasos criminales,
asesinos, disfrazados de presidentes. Son unos demonios disfrazados
de personas, de líderes, de presidentes, para hacer temblar a los demás
presidentes de paz de este mundo. Este engaño, esta mentira que ha
durado por tanto tiempo, DIOS la hará terminar. Porque estos son
simplemente unos delincuentes y llegarán o recibirán lo que ellos
merecen. "Un centro de decisión. Es un mundo en donde hay un amo,
un soberano. Y ese amo, dijo, era Estados Unidos. Estados Unidos ha
sobrepasado sus fronteras nacionales en todos los sentidos. Eso es
visible en las políticas económicas, culturales y educativas que impone a
otras naciones. ¿A quién les gusta esto? ¿Quién está satisfecho con
eso?" Seguramente no Satanás y no estos dictadores. Quisiera leer de
la Biblia, del libro Amós, lo que El Señor nos ha dado en este sábado.
Capítulo 3, versículo 3. Vamos a leer el versículo 2 para entender a
quién conoce DIOS entre las naciones de este mundo. Dice aquí: "A
vosotros solamente he conocido". Y esta palabra, conocido, es la
palabra que se usa entre esposo y esposa. Es decir, "A vosotros
solamente he conocido de todas las familias de la tierra. Por tanto,
visitaré contra vosotros todas vuestras maldades". Es decir, El Señor se
ha casado con Israel, pero esa esposa se ha hecho malvada. Entonces
el esposo la castigará. Pero vamos a leer el versículo 3 para entender si
un esposo puede andar con la esposa así, en cualquier carácter
escogiera los esposos. Dice: "¿Andarán dos juntos si no estuvieran de
acuerdo?". Esto se refiere al matrimonio y también a las relaciones
políticas. "¿Andarán dos juntos si no estuvieran de acuerdo?". El amo
que hay, que El Señor ha permitido hasta ahora en la tierra, son los
Estados Unidos. Pero este nuevo amo, que es el comunismo,
representado aquí por Rusia, China, Corea del Norte y otros, este amo
nuevo no está de acuerdo con el primer amo. Entonces no puede andar,
no puede haber ningún acuerdo. No pueden andar juntos. Si no pueden
andar juntos, evidentemente habrá un divorcio. Tendrá que haber una
enemistad, una guerra. Tal como en el reino animal, los leones pelean
por su territorio, y cuando se levanta otro, tienen que matar al líder
anterior, de igual manera pasará en este mundo el nuevo león. Este
comunismo dirigido por China y Rusia, que ahora son una sola cosa,
porque en la Biblia dice que cuando dos se unen o se casan, llegan una
sola cosa. China y Rusia se han casado. Son una sola bestia delante del
Señor. Y esta bestia, para poder reinar en el territorio del otro león,
Estados Unidos, tendrán que matar al líder anterior. "Putin despotricó
contra casi todas las facetas del poder estadounidense. Su queja se
centró sobre todo en la ampliación de la OTAN. La alianza de la OTAN



había ganado 10 nuevos miembros desde el final de la Guerra Fría,
todos ellos procedentes del antiguo bloque del Este, que había estado
dominado por la Unión Soviética. Ninguno de esos países fue obligado a
entrar en la OTAN. Lejos de eso, habían clamado por entrar para
cimentar su futuro como democracias seguras, con la protección
definitiva de las fuerzas nucleares estadounidenses. En la cumbre de la
OTAN de 2008, más países se alinearon con ellos, además de Georgia
y Ucrania, que también expresaron su deseo de hacerlo". Notamos aquí
otra pieza del puzzle de la profecía bíblica. Notamos cómo el mundo se
está polarizando, notamos cómo los espíritus de ranas, que hemos visto
anteriormente a través de Putin, Putin era una de estas ranas, los
espíritus de ranas visitaban a los reyes de la Tierra para invitarlos a
ponerse de su parte, de su lado, para tomar parte en el gran festín de
DIOS, en la Biblia, que es la destrucción que vendrá. Putin, Xi Jinping y
los demás están invitando a los reyes de la Tierra y a todos, grandes y
pequeños, a estar de su parte. Los están invitando a morir, a ser
destruidos, en realidad, para siempre, a recibir la marca de la bestia,
mientras que estos, la contraparte, el poder demócrata, está invitando a
aquellos que les gusta esta ideología de libertad a tomar parte de su
lado. Y estos son los dos campamentos que se enfrentarán, y el fin lo
conocemos de la Biblia.

"El presidente de Ucrania subrayó el derecho de su país a elegir.
Ucrania no es un producto de la Guerra Fría. Ucrania es un estado
soberano e independiente y tiene pleno derecho a diseñar su propia
política de seguridad. Putin había sido invitado a la cumbre de la OTAN
y sus objeciones marcaron el evento. Alemania y Francia se mostraron
especialmente ambiguas. El resultado fue que Ucrania y Georgia solo
obtuvieron vagas promesas de que algún día podrían entrar en el club.
Pero solo eran promesas, unas promesas condenadas por Putin". Y
porque solo han recibido promesas, y este también fue un error, un gran
error por parte del occidente, ya que el occidente no carece de errores,
tiene muchos errores que El Señor tendrá que corregir y castigar en las
siete trompetas. Pero debido a este error, Georgia ha sido atacada por
Rusia de inmediato. Y quiero decir que este no es conforme a la Biblia.
Por ejemplo, cuando una oveja, o cuando una persona quiere
arrepentirse de sus pecados y venir a DIOS, ¿Dios la recibe o no? Claro
que la recibe. Dice: "a los que vendrán a Mí no los echaré fuera". El
Señor recibirá a todos, pero de inmediato. Mientras que el occidente no
ha recibido a Georgia y a Ucrania. Y debido a esta tardanza, la bestia se
ha aprovechado y ha atacado a estas pobres ovejas. "La aparición cerca
de nuestras fronteras de un poderoso bloque militar cuyas acciones
están reguladas, entre otras cosas, por el artículo 5 del tratado de la
OTAN, será percibida por Rusia como una amenaza directa a la



seguridad de nuestro país. Cuatro meses después, Rusia estaba en
guerra con Georgia. Fue la primera manifestación del conflicto entre el
derecho de los vecinos de Rusia a la autodeterminación y la insistencia
de Putin en que sus decisiones eran una amenaza para la seguridad y el
estatus de Rusia". Desde entonces, Georgia tiene un gobierno prorruso.
"Ucrania se convertiría en su mayor obsesión. Putin está obsesionado
con el control de Ucrania. Él piensa que, sin el control sobre Ucrania,
Rusia no es una gran potencia, no es un imperio. Creo que esa idea
nunca ha sido cuestionada en el discurso interno ruso, no se ha
cuestionado por qué dominar esta nación de 40 millones de habitantes
habría de ser vital para la prosperidad y la seguridad de Rusia en el siglo
XXI. Pero eso es lo que Putin cree. Esas obsesiones con Ucrania, con la
OTAN y con el poder estadounidense han llevado a Putin desde su
discurso de Múnich en 2007 hasta la violencia y la destrucción que
vemos hoy. Su relación con Occidente ha terminado. En su lugar, ha
cultivado la amistad con un hombre que también se aleja cada vez más
de Occidente". Por eso se llama ramera, este poder, el poder de Caín.
Prácticamente, es el mismo poder de Caín. Caín también fue una
ramera, aunque fue hombre. Él actuó como ramera porque traicionó a
DIOS, traicionó al Esposo primero. Y se fue con Satanás y con sus
demonios. Prácticamente actuó como ramera. También estos poderes
podían haber estado casados con el Occidente, pero no quisieron. "Xi
Jinping llegó al poder en China en el año 2012 tras una etapa de gran
crecimiento y desarrollo. Pero el sistema político estaba atenazado por
la corrupción. La respuesta de Xi fue castigar públicamente los casos de
corrupción de más alto nivel. También incrementó la represión política
en aras de lo que él bautizó como el Gran Rejuvenecimiento de la
Nación China". "El Gran Rejuvenecimiento de la Nación China". Este
nombre que ha dado, nos recuerda el nombre que ha dado Mao, el
dictador más terrible de China, a una de sus reformas. Una se llamó "El
Gran Salto Adelante". La primera revolución de Mao se llamó "El Gran
Salto Adelante". Se concretizó en la matanza, el asesinato de decenas
de millones de personas. Muchísimas, muchísimas personas,
inimaginable. Y la segunda reforma fue la revolución cultural que quería
borrar cualquier recuerdo del occidente. Es decir, lo que hizo Caín y los
que construyeron la Torre de Babel, luego, fue construir esas ciudades
grandes. Caín fue el constructor de la primera ciudad, recordemos. Y
con eso querían que ahí dentro de esas ciudades se borrara cualquier
recuerdo de DIOS. Una revolución cultural y un gran salto adelante. "Esa
política ha tenido enormes consecuencias. La transformación
tecnológica no ha hecho más libre al país. Más bien lo ha convertido en
un estado policial digital, con Internet blindado y los ciudadanos
sometidos a un grado de vigilancia nunca antes visto. Bajo el mandato
de Xi Jinping, China ha sido acusada de violaciones masivas de los



derechos humanos contra la minoría uigur en la provincia occidental de
Xinjiang. Xi ha sofocado un movimiento prodemocrático en Hong Kong,
despojando a su población de las libertades que Pekín le había
prometido al tomar el relevo de manos británicas. Eso ha causado
alarma en Taiwán, que teme los próximos pasos de China. Xi ha situado
la toma del control sobre Taiwán en el centro de su proyecto de
rejuvenecimiento nacional, intensificando las amenazas y haciendo
temer una guerra más amplia con Estados Unidos por Taiwán. China
también ha causado alarma entre sus vecinos del sudeste asiático al
reclamar la mayor parte del mar de la China meridional. Ha construido
infraestructura militar en islas y arrecifes situados a miles de kilómetros
de sus costas, áreas que no obstante se disputan con otros países. Y en
todo el mundo, la nueva ruta de la seda china despliega infraestructura a
gran escala, aportando a Pekín una influencia económica y política que
nunca antes había tenido. Xi Jinping cree que todo eso forma parte de
un plan de décadas, basado principalmente en reforzar la confrontación
entre China y Occidente. La mira está, sobre todo, en el centenario de la
creación de la República Popular China que se cumplirá en 2049. Para
entonces, el partido quiere haber convertido a China en la primera
potencia mundial, poniendo fin a 5 siglos de dominio global del
occidente. Y a medida que el partido intenta convertir a China en el
número uno poder global y terminar 5 siglos de dominio global del
occidente. El objectivo es redistribuir el poder global, con China como
superpotencia número uno. Pero desde el punto de vista de Xi, hay algo
que impide convertir esa misión en realidad. Y ese algo es los Estados
Unidos. Con Donald Trump y Joe Biden, la política estadounidense
hacia China ha dado un giro belicista, en respuesta a las ambiciones de
Xi. En Washington se considera que China es el mayor desafío global
para Estados Unidos. Un rival en el comercio, un riesgo en tecnología y
una amenaza absoluta en seguridad. El resultado es que la guerra
comercial iniciada durante el mandato de Donald Trump ha derivado en
las prohibiciones de Joe Biden a la cooperación tecnológica de alto
nivel. También lo ha llevado a estrechar relaciones con sus aliados en
Asia y más allá. La alianza Quad reúne a Estados Unidos, Japón, la
India y Australia para defender lo que llaman un mundo pacífico, libre y
abierto". En Japón han prohibido totalmente el comercio con China en la
tecnología. Y quisiera mencionar que estas prohibiciones impuestas a la
bestia están de acuerdo con el carácter de DIOS. El Señor ha impuesto
la primera prohibición a Adán y Eva, al sacarlos fuera del jardín de Edén.

Luego, también con el pueblo que cayó en apostasía varias veces, los
ha llevado a cautiverio. También con el pueblo que anduvo por el
desierto 40 años. Este pueblo también recibió prohibiciones. No podían
guardar ninguna de las festividades, solemnidades del santuario durante



esos años. Y así en adelante en la Biblia encontramos prohibiciones
impuestas a los malos, a los malvados. A Satanás, por ejemplo, a
Lucifer, se le ha restringido el acceso al cielo. Y tiene ciertas
restricciones, cada vez más restricciones. Por eso lo que está pasando
con Rusia, con China, es un argumento claro, una evidencia clara, que
viene por parte de DIOS. Es el actuar de DIOS. "La alianza AUKUS
estrecha aún más los vínculos de Estados Unidos, Australia y el Reino
Unido en una alianza submarina. Y en el G7 Washington ha coincidido
con Europa, Japón y Canadá en la necesidad de reducir las arriesgadas
dependencias de China. Xi Jinping arremetió contra todo ello ante los
delegados del partido comunista en Pekín. Los países occidentales
liderados por Estados Unidos han aplicado una contención, un cerco y
una supresión total de China, lo que ha supuesto desafíos sin
precedentes para el desarrollo de nuestro país. Es una perspectiva que
parece hacerse eco de la visión del mundo de Putin. Estados Unidos
ejerce mucha presión sobre China, en lo referente a Taiwán y otras
cuestiones. Se puede ver que también Estados Unidos ha formado
muchas alianzas frente a China. Wang Huiyao dirige un grupo de
expertos en Pekín y mantiene estrechos vínculos con el gobierno chino.
Todo eso también genera inseguridad en China. Y, probablemente,
Rusia piensa lo mismo. Creo que en ambos países hay sentimientos
comunes, porque todos sienten esa presión occidental liderada por
Estados Unidos. Tanto China como Rusia se han sentido forzadas por
Estados Unidos a permanecer unidas." Tal cual, Lucifer se ha visto
forzado a unirse con su tercera parte de los ángeles, y formar una
coalición en contra de DIOS. "Esto apuntala y refuerza el profundo
vínculo que existe entre ambos autócratas. La animadversión
compartida hacia Estados Unidos es, en gran medida, el pegamento que
une a los dos hombres. Parecen, cada vez más, un emperador y un zar.
Como se trata menos de una autocracia organizada e institucionalizada
qué de un régimen personalizado, sin duda, la relación entre ambos es
de suma importancia. Xi Jinping y Putin tienen la misma edad, Putin es
solo seis meses mayor. Son, en cierto modo, almas gemelas. Tienen
muchos rasgos similares. Sufrieron penurias en su juventud. Los padres
de ambos lucharon en la segunda guerra mundial contra los alemanes y
los japoneses." Es decir, Putin es seis meses mayor que Xi Jinping. Es
decir, el primer cuerno, que es Putin, salió primero. También la nación
rusa se desarrolló primero, el comunismo en Rusia. Luego apenas vino
el comunismo en China. Pero acerca de los dictadores, Putin es un poco
mayor, seis meses.

Seis meses es el mismo periodo que fue entre Juan el Bautista y El
Señor Jesucristo. Es uno que sucedió al otro. De igual manera, aquí
entendemos que esa es una relación, es una cifra que nos muestra una



sucesión. Que Xi Jinping actuará como actuó Putin, tal como El Señor
Jesucristo actuó como actuó Juan el Bautista. Entonces nos esperamos
a que Xi Jinping continúe la obra de Putin contra el occidente y que la
haga mayor porque el cuerno segundo creció mayor que el primer
cuerno, según Daniel 8. "Ambos tienen hijas, así que hay muchas cosas
en común que los unen. Los vi en persona, creo que una vez y, en el
lenguaje corporal, se ve que hay compenetración." Quisiera mencionar
que es posible, muy probable, que esos dos dictadores, como están tan
rebeldes contra DIOS y contra todo lo que es de DIOS, que estos dos
sean homosexuales. De Putin ya se sabe, ya hay evidencias que le
gustan los hombres. De Xi Jinping no se sabe, pero como tiene la mente
de Satanás, probablemente que sí. Y probablemente que sean amantes,
los dos. "Xi Jinping habló públicamente de ello durante una visita a
Moscú en 2019. He establecido con el presidente Putin estrechas
relaciones de trabajo y una profunda amistad personal." Yo la nombraría
amor, no amistad. Es un profundo amor. "En los últimos seis años, nos
hemos reunido casi 30 veces. Rusia es el país que más veces he
visitado y el presidente Putin es mi mejor amigo y colega. Ese vínculo
personal tuvo su máximo expresión en Pekín en febrero de 2022.
Mientras China acogía los juegos olímpicos de invierno, ambos
anunciaron un nuevo paso adelante en sus relaciones. Una asociación
sin límites." El gran paso adelante, el gran salto adelante, de esta vez
con Rusia y China. "Lo más sorprendente fue que en ese momento Putin
estaba a punto de invadir Ucrania. Desde entonces muchos se
preguntan hasta qué punto conocía Xi los planes de Putin. Por lo que yo
sé, eludieron el tema. La principal preocupación de China era que no
ocurriera nada antes del final de los juegos Olímpicos. Se hablaba de
una operación militar de alcance limitado, tal vez centrada en el este de
Ucrania, pero no de un asalto total a Ucrania. Sea como sea, Putin hizo
su aparición en las Olimpiadas y regresó a casa para empezar su
guerra. Las consecuencias de su decisión lo han echado aún más en
brazos de China." Quisiera recordar, para aquellos que no han visto
nuestros temas, que hemos mostrado unos detalles personales acerca
de Putin y de Xi Jinping. Por ejemplo, el libro preferido de Xi Jinping es
el "Fausto", esta obra "Fausto", que lo dice todo.

Y Putin, tal como Xi Jinping, ambos son amadores de la música clásica,
tal como fue Hitler. Hitler se inspiraba en la música clásica de Wagner,
de Richard Wagner, que tenía unas obras mórbidas, no sé cómo decir,
unas obras que instaban a la guerra. Y estos dos también aman la
música clásica, pero seguramente no la música clásica pacífica. "Rusia
no tiene socios económicos alternativos en medio de las sanciones
occidentales. Rusia es la nación más sancionada del mundo. Por eso
Rusia diversificó rápidamente su economía hacia Asia-Pacífico y ahí es



donde China es el principal mercado para los recursos rusos y el
proveedor de la tecnología que Rusia necesita, incluida la tecnología
militar y los bienes de doble uso. Cuando se observa la relación
impulsada por Xi Jinping y Vladímir Putin, se ve que lo personal y lo
estructural están profundamente vinculados. Ambos comparten su
obsesión por el poder estadounidense. Eso agrava el conflicto
subyacente y quizá inevitable entre las autocracias ambiciosas y las
democracias establecidas. Creo que el factor estructural es lo más
importante. Si imaginamos a diferentes líderes, presidiendo estructuras
de poder similares, con regímenes no democráticos y escépticos hacia
Estados Unidos, podríamos llegar al mismo resultado. Eso se ve
alimentado por el temor, tanto en Pekín como en Moscú, a que
Washington considere ilegítimos sus regímenes y tenga como principal
objetivo un cambio de líder en ambas capitales. La opinión rusa es que
Estados Unidos quiere derribar primero a Rusia y luego hacer lo mismo
con China. Así lo creen los dirigentes rusos de mentalidad conspirativa.
Aunque no sea cierto, desgraciadamente es lo que condiciona muchos
de sus cálculos, incluyendo la guerra en Ucrania. Están preocupados en
un sentido muy físico por la expansión de las alianzas de seguridad de
Estados Unidos y quieren trabajar juntos para socavar el dominio
estadounidense en el sistema global. Así que esa es la misión conjunta,
hacer retroceder un sistema global liderado por Estados Unidos que
Putin y Xi consideran una amenaza para sus ambiciones. Esa misión se
manifiesta en muchos lugares, por ejemplo en las Naciones Unidas, en
donde China intenta redefinir los derechos humanos y la democracia,
aprovechando la influencia internacional obtenida a través de su nueva
ruta de la seda. Vemos a China dominando el Consejo de Derechos
Humanos e incluyendo en documentos algunas frases de Xi Jinping
sobre una 'comunidad de futuro compartido'." "Comunidad de futuro
compartido", es decir, comunismo. Tengamos todo en común, tengamos
la Tierra en común. "Bonnie Glaser dirige el programa endopacífico del
German Marshall Fund en Washington. Convenciendo a los países de
que los derechos humanos deben sustentarse en definiciones
económicas y no necesariamente en las libertades en las que pensamos
en Occidente, en el Consejo de Seguridad de la ONU, Rusia y China
suelen votar juntos, por ejemplo, sobre cómo responder al programa
nuclear de Corea del Norte. De hecho, el régimen de Kim Jong-un
parece gozar de un apoyo cada vez más claro de ambas potencias. Esa
visita se produjo pocas semanas después de que el ministro de defensa
ruso y un alto miembro del politburó chino asistieran a un desfile militar
en Pyongyang con misiles nucleares que podrían llegar hasta Estados
Unidos. China y Rusia han votado juntos ahora para no imponer más
sanciones a Corea del Norte. No quieren seguir aplicando esas
sanciones. Así que ven a Corea del Norte como un socio de Rusia y



China. Las dictaduras de la inestable región africana del Sahel también
reciben apoyo ruso y Moscú está erradicando de la región tanto la
influencia occidental como la esperanza de desarrollo democrático. Eso
encaja con las inversiones de China en su ruta de la seda a través del
continente africano. A escala global, China y Rusia impulsan un tratado
cibernético internacional. Eso les protegería porque podrían controlar
aun más la cantidad de información que entra en sus sociedades,
tratando de obtener ventajas de la cibernética también en tiempos de
guerra. En los BRICS, el club en el que Rusia y China se unen a Brasil,
la India y Sudáfrica, Moscú y Pekín han presionado para que el
comercio y la inversión mundiales se alejen del dólar estadounidense.
Eso puede ser atractivo para economías emergentes y vulnerables a las
oscilaciones de la política monetaria estadounidense o para los países
que temen el alcance de las sanciones occidentales vinculadas al dólar.
La respuesta de China son sus esfuerzos para posicionar mejor su
propia moneda. Rusia le sigue el juego, aceptando el renminbi para
vender materias primas a China. Así elude el sistema financiero
estadounidense del que está excluida desde que invadió Ucrania. Pero
la guerra de Putin también ha causado algunos problemas a China. La
invasión de Ucrania es ambivalente para China: por un lado, realmente
mantiene a los Estados Unidos ocupado gastando muchos recursos en
la seguridad de Europa. La otra cara de la moneda es que la economía
mundial se desestabiliza. Eso también distancia a China de Europa. A
eso se le suma la preocupación por un posible escenario de pesadilla en
el estrecho de Taiwán, después de lo ocurrido en Ucrania. 'Debemos
empezar a diversificar con países aliados' y todo este debate se ha visto
amplificado por la guerra de Rusia en Ucrania." Acerca de Taiwán,
quisiera decir que esto es lo que seguirá. Siempre se han visto, El Señor
ha permitido verse estos deseos, o estas intenciones, antes del ataque
propio dicho. Así que Taiwán seguramente será atacado por China. No
sabemos exactamente cuándo, pero sabemos que lo será. "La guerra de
Putin también ha causado algunos problemas a China. Así que a pesar
de la retórica de 'sin límites', sí que hay algunos límites en esta relación.
China no apoya abiertamente la guerra de Rusia. Y lo más importante,
no forma con Rusia una alianza militar a gran escala, con una garantía
como la que ofrece el artículo 5 de la OTAN. China no daría a Rusia una
garantía como la del artículo 5, porque, al final, tendría que implicarse en
la guerra en Ucrania, cosa que no quiere hacer. Si China proporcionara
ayuda militar a Rusia, entonces probablemente estaríamos en los
albores de la tercera guerra mundial con China y Rusia, por un lado, y la
OTAN liderada por Estados Unidos, por el otro. Esa es la peor
pesadilla." Vemos que ya se está hablando de la Tercera Guerra
Mundial más seriamente, y son muchos los que hablan, no solamente en
este documental, pero claramente que son señales de alarma dados por



El Señor para prepararnos. La Tercera Guerra Mundial es inminente, no
puede ser impedida de nada. El Señor no la impedirá. Las naciones
malvadas van adelante, no van a cambiar, no se van a bautizar en
cristianos, así como lo hizo Constantino antiguamente; no pasará nada
acerca de estos cambios. Elena de White lo dijo, que todo va
empeorándose, las naciones se airan, y no se refería al occidente, sino
a estas naciones malvadas, en realidad, aunque ella no se daba cuenta
de lo que habla, pero siendo palabras proféticas, se trataba de las
naciones que odian el carácter libre.

"Así que la no participación de China obedece a su propio interés, claro,
pero también ha demostrado una gran responsabilidad para con el
mundo. Eso pone de relieve la ambivalencia de la posición de Xi. Quiere
convencer al mundo de que adopta una posición responsable, mientras
dice a Putin que a la hora de la verdad están en el mismo bando." La
ambivalencia es el carácter de una ramera también. Por eso la Biblia
habla de China como de una ramera. No va rectamente, no va
solamente hacia una dirección. Es un actuar que engaña. Creo que la
forma en que Xi Jinping llegó a Moscú, mostrando su apoyo
inequivocable, sin decir que aprueba la guerra contra Ucrania, pero
haciendo su primera visita de Estado a Rusia. Llega expresamente para
ver a su amigo en el Kremlin y pasa casi tres días con él. Esa es una
gran demostración de su apoyo. Y a falta de una alianza militar hay un
enorme potencial para que ambos países estrechan la cooperación.
Ambos países son rigurosos con su autonomía estratégica pero pueden
integrar sus ejércitos y complejos industriales militares sin renunciar a
esa autonomía. Y eso incrementará el peligro. ¿Hacía donde nos lleva
todo esto? En el tercer capítulo analizaremos tres ambitos en los que
Rusia y China podrían unir sus fuerzaz aun mas eficaz y descubriremos
lo que eso podría significar para el resto del mundo. Capítulo tercero.
Las consecuencias. Provincia de Guangzhou, en el oeste de China. En
2021, muy por encima de la superficie terrestre, satélites de la empresa
estadounidense Planet Labs escaneaban el desierto siguiendo una
pista. Se rumoreaba que estábamos subestimando el número de
lanzadores nucleares de China. Decker Eveleth es un experto en armas
nucleares afincado en Monterrey, California. Habíamos visto la
construcción de un número limitado de silos en un sitio de operaciónes
llamado Jilantai. Un silo es, efectivamente, un gran agujero reforzado en
el suelo desde donde se puede lanzar un misil. Así que decidimos que
íbamos a examinar si habían acumulado un número significativo de ese
tipo de silos. Y finalmente, dimos con los que están cerca de un lugar
llamado Yumen, donde están construyendo unos 120 silos para misiles
de combustible sólido. Aunque había un parque eolico cerca, los
investigadores estaban seguros de estar ante algo completamente



diferente. Tenían esas cubiertas inflables. Todos ellos estaban
espaciados por 3 kilómetros de distancia. También vimos trincheras para
el cableado de comunicaciones, para cortar y cubrir búnkeres de mando
subterráneos. Aunque China presumía de sus armas nucleares en
desfiles ceremoniales, hasta ahora había tenido muchas menos que
Estados Unidos o Rusia, que ahora tienen entre 5 y 6 mil cabezas. Pero
eso está cambiando muy rápidamente. Aunque el arsenal de China
había sido relativamente pequeño durante mucho tiempo, ahora está
creciendo. Para 2030 la predicción es que tengan unas 1.000 cabezas
nucleares. 5 años después se cree que podrán tener tanto como 1.500.
Así que China va camino primero de duplicar y luego de triplicar su
arsenal nuclear. Pero no es solo una cuestion de numeros, China
también se replantea su estratégia con las armas nucleares,
especialmente con los misiles balisticos intercontinentales o ICBM. La
mayoría de los ICBM que existen en China están desplegados en
camiones móviles. Conducen camiones de un lado a otro, tienen
túneles, y la idea es que así a Estados Unidos le resulte más difícil
apuntar hacia ellos porque están siempre en movimiento. El problema
con eso es que es una estrategia muy cara y complicada de operar. No
obstante, esta rapida expansión de los silos para misiles permite
incrementar tanto el numero de cabezas como su velocidad de reaccíon.
Es una fuerza mucho más receptiva. Si ya estás en el silo, en alerta la
mayoría del tiempo, tienes una posición de lanzamiento casi
instantánea. China prepara sus fuerzas nucleares para una posible
guerra con Estados Unidos. Son planes que cambian las cosas para
Occidente. No debemos subestimar el grado de colaboración entre
Rusia y China. Podrían desarrollar una estrategia nuclear común. Creo
que ese es un área que sería extremadamente perjudicial para los
intereses occidentales. Sus fuerzas combinadas superarán en número a
las fuerzas estadounidenses, si la trayectoria actual se mantiene. Yo
diría que el temor es que China y Rusia combinen sus estrategias
bélicas y crear una fuerza extremadamente efectiva para atacar a los
Estados Unidos. Esto sería una pesadilla para Estados Unidos. La
cuestión es si debemos prepararnos, en caso de entrar en guerra con
China y que China y Rusia estarían trabajando juntos. Y creo que en
nuestra planificación nuclear del pasado esa no era la hipótesis. Y por
supuesto, si se combinan esos dos arsenales, entonces nos
enfrentaríamos a una amenaza masiva." Comprendemos ahora por qué
hay este llamado del Señor de no habitar en las grandes ciudades. Hay
que vivir en zonas más retiradas en estos últimos tiempos porque esas
grandes ciudades serán destruidas. Las bombas nucleares serán
destinadas tal como fue en la Segunda Guerra Mundial, cada una para
una grande ciudad. "China y Rusia podrían coordinarse para dificultar la
reacción de Estados Unidos. En una situación de crisis o guerra limitada



con China, habría que asegurarse de que sigue habiendo medios de
disuasión para evitar que Rusia haga algo en Europa y viceversa: si hay
una guerra limitada con Rusia, hay que asegurarse de que China no vea
la oportunidad de tomar Taiwán. Ese es el problema. Por si fuera poco,
ols nuevos misiles de crucero podrían generar una inestabilidad aún
mayor. Cuando se dispone de nuevas tecnologías como los misiles de
crucero furtivos, se entra en territorio en donde es posible destruir casi la
totalidad de los misiles del enemigo rápidamente. Cuando se está en
esa situación, la solución es mover ficha el primero. Así que eso es lo
que me preocupa, una situación en la que, por ejemplo, tanto Rusia
como Estados Unidos tengan misiles de crucero furtivos, o tanto Rusia
como China y Estados Unidos tengan misiles de crucero furtivos. Con
esas armas en los futuros arsenales, los tres grandes ejercitos podrían
pender de un hilo. El margen para tomar decisiones sería muy, muy
corto. El margen para decidir sería extremadamente pequeño. Y eso es
lo que me preocupa. Es destabilizador. Porque cualquier vacilación de
un bando podría generar pérdidas inaceptables. Son escenarios muy
sombríos. Durante la guerra fría, Estados Unidos y Rusia intentaron
gestionar el riesgo nuclear con una serie de acuerdos de desarme, pero
en los ultimos años, esos acuerdos han perdido vigencia. Ahora, con
China, hay un tercer actor clave. ¿Existe alguna posibilidad de dialogo?
Estados Unidos pidió, por primera vez, discusiones trilaterales para el
control de armas durante la administración Trump. Por supuesto, los
chinos no estaban interesados. Y creo que es poco probable que hoy lo
estén. Pero, en el futuro, a medida qu China adquiera más confianza en
su poder, sobre todo en sus capacidades nucleares, creo que
deberíamos mantener abierta la puerta para conversar con China acerca
del control de armas. Podrían ser conversaciones bilaterales o
trilaterales, pero no debemos descartarlas. Mientras, con el rearme
Chino, sumado a la profunda crisis que lastra las relaciones entre
Estados Unidos y Rusia, el peligro de una escalada belica sin limites es
real. No creo que hoy el rearme nos haya llevado a ese punto, pero creo
que podría suceder pronto. Todo depende de lo mal que se ponga la
situación con Rusia y de cómo China vea sus fuerzas y de cómo quiera
hablar de ello porque si China no quiere hablar de ello, eso limita mucho
lo que podemos hacer. Tengo esperanzas de que China hable de ello,
pero ya veremos."

"Podríamos enfrentarnos a un periodo muy inestable antes de que se
hagan esfuerzos para aliviar las tensiones. Y no solo hay preocupación
en los Estados Unidos. Hablemos de la India, la otra gran potencia que
recela del acercamiento entre Rusia y China. El Himalaya Oriental es
escenario de un conflicto antiguo. El estado indio de Arunachal Pradesh
alberga algunos de los lugares más sagrados del budismo tibetano. El



Dalai Lama escapó hasta aquí desde el Tíbet tras el levantamiento
contra el dominio chino en 1959. China sofocó la rebelión y sigue
controlando el Tíbet. Pekín reclama incluso el control de Arunachal
Pradesh, al que llama 'Tíbet meridional'. Por eso la India ha
incrementado allí la presencia de sus tropas. Están preparadas para
nuevos choques tras los recientes enfrentamientos con las fuerzas
chinas. También construye infraestructuras para facilitar el control de
estas tierras remotas situadas al norte del país. La India se encuentra en
estado de máxima alerta a lo largo de su extensa frontera con China
desde los enfrentamientos de 2020, en los que murieron decenas de
soldados. Fue el mayor enfrentamiento vivido en décadas en la mayor
disputa fronteriza del mundo. Una noche, 60 años de arquitectura
fronteriza ardieron en llamas. Desde entonces, ambas partes han
reforzado sus tropas. Es un conflicto vivo. Las tensiones se han ido
gestando desde que el actual primer ministro, Narendra Modi, llegó al
poder. Cuando el Gobierno del primer ministro Modi llegó al poder, se
esforzó mucho por tender la mano a China. Garima Mohan es miembro
del German Marshall Fund de Berlín. A menudo, oímos hablar en la
India del modelo chino de desarrollo, con la esperanza real de forjar
buenos lazos y relaciones con China. Sin embargo, eso fue desdeñado
por China cuando, casi simultáneamente a esas reuniones, empezamos
a ver más incursiones en la frontera entre India y China. En Nueva Delhi
también inquieta que Xi Jinping se haya acercado a sus vecinos con una
lluvia de inversiones en Sri Lanka, en Bangladés y también en el
archienemigo de la India, en Pakistán. Las acciones de China en su
propio patio trasero también inquietan a los observadores indios. Todo lo
que ven ahora son patrones de intimidación y de agresión, utilizados por
China con la mayoría de sus vecinos cercanos: con Japón, por
supuesto, con Taiwán en el mar de sur de China y, ahora, también en la
frontera del Himalaya. Todo eso ha transformado el concepto sobre
China que impera en la India. Ha pasado de ser un interrogante a dar
sensación de alarma. ¿Cómo será China en su ascenso? Y la
respuesta, por desgracia, es inquietante, da miedo. En la India las tornas
han cambiado por completo. Dentro del espectro político, no hay ningún
partido político que vea a China como un país amigo. China es vista
como la cuestión más importante de política exterior, como una
amenaza existencial para la India. Lo que asusta doblemente a la India
es que China se acerque tanto a Rusia. Es algo que ponen entre dicha
relación que fue clave para Nueva Delhi. Me gusta decir que las
relaciones entre la India y Rusia están profundamente arraigadas en la
nostalgia. Rusia, antes la Unión Soviética, desempeñó un papel muy
importante en la historia de la India independiente, mientras el país
construía sus instituciones, incluido el ejército indio. Por ejemplo, mi
generación de padres tiene una vista muy romántica de Rusia. También



es una relación basada en las armas, pues Rusia fue durante décadas el
principal proveedor militar de la India". Quisiera decir que aquí es
importante también la coincidencia de presidentes que tengan la misma
mente. Es decir, estos presidentes que ahora vemos, algunos pueden
cambiar, como el de India, por ejemplo. En las guerras mundiales se ha
dado la situación de coincidencia de dictadores con el mismo propósito,
que han podido unirse contra el occidente. En este caso, ellos dicen que
India está enemistada con China, pero que es amiga de Rusia. Pero
para el futuro no estoy seguro de que India estará de parte del
occidente. India también odia al occidente, no como China, pero tiene
resentimientos. Y además, en este libro que nos ha dado El Señor hoy
en Amos, en el capítulo cuatro de Amos, capítulo que hemos tenido hoy
en este sábado, este capítulo comienza con estas palabras: "Oíd estas
palabras vacas de Basán que oprimáis los pobres, que quebrantáis los
menesterosos, que decís a sus señores: Traed y beberemos". Aquí se
describen naciones actuales, pero con nombres simbólicos, pero se
describen algunas características. Por ejemplo, la característica de
India, una de las características principales, son las vacas. Ellos
consideran cada vaca que es un dios. Entonces, estas palabras de aquí
de Amos cuatro pueden ser para India. Y además que India oprime, hay
opresión de los pobres, de los menesterosos. Hay una gran pobreza en
India. Hay una élite de ricos y hay muchos pobres. Así que, aquí hay
una condena para los líderes de India. No para India como nación, sino
para los líderes, para el gobierno que estará presente en este fin del
mundo en India. Así que, aparentemente, no estará del lado del
occidente. "Ahora, la India debe reflexionar sobre la influencia de China
en su viejo amigo. Sin duda, Moscú se está convirtiendo en un socio
menor de Pekín. Ese es, realmente, un escenario difícil para la India,
pues China es la principal amenaza a la que se enfrenta la India en
estos momentos. La India ve como Rusia y China se coordinan
estrechamente en agrupaciones como los BRICS y la OCS, la
Organización de Cooperación de Shanghái. He hablado con algunos
analistas en Nueva Delhi que aseguraron estar sorprendidos por el
comportamiento de Rusia. Les sorprende lo abiertamente que Rusia
haya defendido posiciones chinas en ámbito internacional. Cuando
Rusia en el pasado mostraba su cercanía a la India e incluso la llevó a la
OCS para contener a China. Preocupa aún más lo que podría ocurrir si
el conflicto fronterizo entre China y la India se agrava y Rusia deja a la
India en la estacada. Las realidades de la guerra convencional no son
riesgos del pasado. Pueden suceder. Ocurrió en Europa. Puede ocurrir
en zonas del Indo-Pacífico. Si hay contingencias en Taiwán, ¿qué
pasará después en la frontera del Himalaya? Debemos prepararnos
para eso ahora, en lugar de esperar a que ocurra, o de confiar en que no
ocurrirá. Rusia podría hacer el papel de aguafiestas si el conflicto



fronterizo entre la India y China se recrudeciera. Incluso si no
desempeña el papel de aguafiestas, sino un papel neutral, aún podría
inclinar la balanza a favor de China.

Serían consecuencias realmente nefastas. Para la India, un eje
Pakistán, Rusia, China, sería realmente una pesadilla. Dada su situación
geográfica, dada su historia con al menos dos de estos actores, dada su
dependencia de las armas y la tecnología militar de Rusia. ¿Qué
significa todo esto para las relaciones de la India con Rusia? A medida
que Rusia y China fortalezcan sus relaciones, sin duda habrá tensiones
y distanciamiento entre la India y Rusia. Pero si piensan que la India
podría romper drásticamente con su viejo amigo, piénsenlo de nuevo. El
verdadero interés de Delhi ahora mismo es asegurarse de que se
ralentiza ese acercamiento entre Rusia y China, y ver como la India
puede seguir manteniendo a Moscú separado de China, ralentizando
ese proceso que al resto de nosotros nos parece inevitable. Al mismo
tiempo, Delhi refuerza sus relaciones con las potencias occidentales,
especialmente con Estados Unidos, reactivando lo que antes era un
vínculo distante. La reciente visita de estado de Narendra Modi a
Estados Unidos dejó un discurso ante el Congreso estadounidense, así
como importantes acuerdos militares. La visita del Primer Ministro Modi
a Washington DC se saldó con algunos beneficios para la India que
suelen concederse solo a los aliados de Estados Unidos. La India no es
una de ellos, pero aun así, ha desarrollado una asociación muy estrecha
con Estado Unidos, Japón y Australia dentro del grupo Quad. ¿Cuál es
el mundo que quiere la India? Creo que la visión india sigue siendo, en
gran medida, la multipolaridad. La idea sería tener varios centros de
poder en el mundo, que es otra de las razones por las que sigue
trabajando con Rusia. Para que no quede aislada, sigue tratando
también con China en ciertos formatos. Pero creo que su visión sobre la
multipolaridad, al confrontarse con las realidades del mundo, ha llevado
a la India a cambiar de rumbo. Creo que actualmente todas las opciones
de política exterior de la India, su visión del mundo, se ven a través del
problema con China. Todas las asociaciones y relaciones de la India se
ven a través de ese lente. ¿Quién puede ayudar a equilibrar a China?
¿Quién puede competir con China? ¿Quién puede ofrecer alternativas a
China? China se ha convertido en el factor clave del mundo actual. Aquí
en Europa cada vez se ve más claro que Pekín desempeñará un papel
importante en el final de la guerra de Ucrania. Descubramos lo que eso
podría significar en la última parte de este video. Volvemos a Múnich, 16
años después del célebre discurso de Putin. Ahora la conferencia de
seguridad está dominada por la guerra en Ucrania. El diplomático chino
Wang Yi está aquí. Quiere presentar una propuesta de China para el fin
de la guerra. El planteamiento de China sobre la cuestión ucraniana se



reduce a una frase: Instar a la paz y promover las conversaciones.
Presentaremos una posición china para una solución política a la crisis
en Ucrania. Seguiremos firmemente del lado de la paz y del lado del
diálogo". Cuando escucharéis paz y seguridad, una destrucción
repentina vendrá sobre ellos, dice. China muestra una cara de paz, pero
en su corazón no tiene paz. Jinping, como hemos mostrado, su nombre
significa paz, tal como el nombre de Putin. Pero ninguno piensa en una
paz para el occidente, sino paz para ellos.

"China definía su posición sobre la guerra y se presentaba como
intermediario a tener en cuenta. China quiere ser un ayudante, un
mediador, una especie de convocante. Es decir, cualquier cosa que se
necesite de China, China estaría dispuesta a hacerla. China quiere ver
el fin de la guerra. Y el presidente de China habla con el presidente
Zelenski y con Putin. Pero existen serias dudas de que Xi puede ser un
mediador honesto. La retórica china ha subrayado en todo momento su
simpatía por la narrativa rusa. Putin no es el primer presidente ruso que
advierte contra la expansión de la OTAN. En realidad, eso vino de
líderes soviéticos como Mikhail Gorbachov y Boris Yeltsin y luego, de
Putin. Así que la diferencia entre Putin y sus predecesores es que no
solo ha advertido, sino que también ha actuado. La OTAN será una
cuestión clave en las conversaciones para poner fin a la guerra. El
presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, ha presionado mucho para
ingresar en la organización. Sería la última garantía de seguridad. Una
victoria tanto para la autodeterminación de Ucrania como para
Occidente. Es lo que Putin dijo en Múnich hace más de 16 años. Algo
que tampoco agradaría a China. China seguro no aprueba ninguna
expansión de la OTAN. Si Ucrania se mantiene fuera de la OTAN,
probablemente sería más fácil alcanzar la paz, un proceso pacífico.
China no quiere ver una derrota seria de Rusia, así que ayuda a Putin
en todo lo que puede, sin dejar de ser cautelosa con las líneas rojas de
Occidente. China hace al menos tres cosas: mantiene en marcha la
economía rusa comprando hidrocarburos rusos y otras materias primas,
facilitando a Rusia el acceso al yuan. China mantiene en marcha la
industria rusa, incluida la militar. La línea roja para los chinos,
comunicada por los estadounidenses, es la no violación de las
sanciones de forma explícita y el no suministro de bienes militares
cinéticos que ayudarían drásticamente al esfuerzo militar ruso. Creo que
de momento China mantiene estas dos líneas rojas y las respeta. Pero
creo que todo lo que está fuera de esas líneas rojas, es muy útil para
que Rusia mantenga esta larga y trágica guerra de desgaste. Así que
Putin obtiene ese apoyo de China, y respalda su posición con una
amenaza de recurrir a las armas nucleares si no se sale con la suya.
Una amenaza diseñada para disuadir de un mayor apoyo occidental a



Ucrania. Una amenaza destacada por voces chinas. Creo que el mejor
resultado es que Ucrania pierda algunos territorios además de Crimea.
¿Y dónde están esos nuevos territorios? En algún lugar de las cuatro
provincias que Rusia ya ha declarado territorios rusos. El peor resultado
sería que el presidente Putin decidiera utilizar una arma nuclear táctica.
Toda la humanidad está en una encrucijada, hacia la guerra o la paz.
Quizá acabemos volviendo a la Edad de Piedra, es una situación muy
peligrosa. Xi Jinping se ha distanciado públicamente de las amenazas
nucleares de Putin. Es parte de su esfuerzo por atraer a los europeos y
abrir divisiones trasatlánticas entre ellos y Estados Unidos. Esta es, a
grandes rasgos, la estrategia que sigue Moscú y Pekín, adoptando un
enfoque múltiple con respecto a Ucrania. Rusia se atrinchera en una
larga guerra, recibiendo toda la ayuda posible de China. Pekín mantiene
a Moscú a flote, mientras hace lo que puede para dividir a Occidente.
Putin, mientras, lo apuntala todo, con amenazas de escalada nuclear.
Se siente bastante seguro de que el tiempo está de su lado. Las cosas
no le van bien en el frente, pero no le va del todo mal. Cree que, en
algún momento, la voluntad occidental de apoyar a Ucrania podría
quebrarse. Podríamos tener a Donald Trump de vuelta. Podríamos tener
un presidente diferente en Francia. Podríamos tener un canciller
diferente en Alemania. Y ahí es donde los ucranianos empiezan a luchar
internamente. En última instancia, no obtiene el control sobre Ucrania,
pero mantiene lo que queda de Ucrania, disfuncional, miserable y
despoblado. Ese es un resultado suficientemente bueno para él. Eso,
también podría ser atractivo para China. Ahora mismo, hay una guerra
en Europa, que durará muchos años. Nadie sabe cuántos años, pero
esta es la única conclusión que tenemos, que la guerra simplemente
durará. Así que, durante muchos años, la OTAN estará empantanada en
Europa. Imaginen que Rusia recrudece su ataque a Ucrania cuando
China quiere dar un paso hacia Taiwán. Creo que eso pondría en un
aprieto a muchos planificadores de defensa estadounidenses porque,
obviamente, hay que asignar recursos al desafío en Occidente, en
Europa. Eso subraya que cualquier final de la guerra irá mucho más allá
de Rusia y Ucrania. Será una prueba de resistencia para todos los
implicados, para Rusia y China, por un lado, y para Ucrania y todo el
bloque de Occidente por otro. Autocracias frente a democracias,
enfrentadas por su visión del mundo. El drama protagonizado en Rusia
por el líder mercenario Yevgeny Prigozhin, que desafió a la cúpula
militar rusa, planteó dudas sobre el régimen de Vladímir Putin. Son
interrogantes que importan a China. La preocupación por la posible
inestabilidad en Rusia se mantendrá y Pekín observará a Rusia de
cerca. Pero hay pocas esperanzas de que China vaya a abandonar a
Rusia. Xi Jinping considera a Vladímir Putin como un socio crucial para
debilitar a los Estados Unidos. En mi opinión, ya no es posible abrir una



brecha entre Rusia y China, si es que alguna vez lo fue. La opinión en
Pekín es que China se encuentra en un período de confrontación
prolongada con los Estados Unidos y que nada que no sea la rendición
total, mejorará las relaciones con Washington. Así que China piensa en
su relación con Rusia de un modo contrafáctico. ¿Y si arrojamos a
Vladímir Putin bajo el autobús?" Aquí quisiera leer un versículo del libro
de Daniel, capítulo 11, versículo 27. "Y el corazón de estos dos reyes
será para hacer mal, y en una misma mente tratarán mentira. Mas no
servirá de nada, porque el fin será al momento, al moed, al tiempo
establecido." Es decir, hay una unión que ya no se puede romper entre
ellos. "¿Y si criticamos su invasión ilegal de Ucrania, introducimos
nuestras propias sanciones, exigimos que abandone todo el territorio
ucraniano, incluida Crimea? Entonces probablemente el régimen Putin
esté condenado y se derrumbe y entonces habría un nuevo gobierno
que querría ser amigo de Occidente. Así que el Occidente se embolsaría
nuestra concesión, y diría, gracias China, y adiós. Ahora, ¿qué pasa con
Xinjiang? ¿Qué pasa con Taiwán? ¿Qué pasa con el robo de la
propiedad intelectual? ¿Qué pasa con sus programas tecnológicos que
realmente desafían el dominio estadounidense en esos campos? ¿Qué
pasa con los refuerzos militares? Así que China perdería un socio muy
valioso y, en su lugar, tendría aún más problemas con los Estados
Unidos. Fríos cálculos atraen a dos hombres y acercan a los regímenes
que ellos controlan. Se necesitan mutuamente, el emperador y el zar. Y
así estamos, con Rusia y China decididas a enfrentarse a Occidente,
con Estados Unidos liderando el bloque occidental y potencias como la
India tratando de abrirse paso. Parece la guerra fría de nuestro siglo con
el mundo al borde del abismo." Ahora, para terminar este tema, vamos a
escuchar al presidente de los Estados Unidos por unos minutos, pero
con mucha atención, porque hay muchos que tienen dudas acerca del
carácter del Occidente. Hay muchas teorías conspirativas y es verdad
que hay muchos males también, pero, a pesar de esto, no podemos
ignorar que el Occidente tiene la libertad dada por DIOS. Es un reino, es
el reino de DIOS en esta tierra, reino que ha sido contaminado e
infestado por Satanás y por su gente mala. Hay gente impía que vive
acá en el Occidente. Vamos a escuchar al presidente Joe Biden. "Nos
enfrentamos a un punto de inflexión en la historia. Uno de esos
momentos en los que las decisiones que tomemos hoy van a determinar
el futuro de las próximas décadas. De eso me gustaría hablarles esta
noche. Esta mañana he vuelto de Israel. Me dicen que soy el primer
presidente americano que viaja allí durante una guerra. Me reuní con el
primer ministro y miembros de su gabinete. Y lo más conmovedor, me
reuní con israelíes que habían vivido personalmente el horror del ataque
de Hamás el 7 de octubre. Más de 1300 personas masacradas en Israel,
entre ellas al menos 32 ciudadanos estadounidenses. Decenas de



inocentes, desde bebés hasta abuelos ancianos, israelíes,
estadounidenses tomados como rehenes. Y como dije a las familias de
los estadounidenses cautivos de Hamás, estamos buscando todas las
vías para traer a sus seres queridos a casa. Como presidente, para mí
no hay mayor prioridad que la seguridad de los estadounidenses
retenidos como rehenes. El grupo terrorista Hamás desató el mal puro y
duro en el mundo. Pero, por desgracia, el pueblo judío sabe quizás
mejor que nadie que no hay límite para la depravación de las personas
cuando quieren infligir dolor a los demás. En Israel, vi a gente fuerte,
decidida, resistente y también enfadada, conmocionada y sumida en un
profundo, profundo dolor. También hablé con el Presidente Abbas, de la
Autoridad Palestina, y le reiteré que Estados Unidos sigue
comprometido con el derecho del pueblo palestino a la dignidad y a la
autodeterminación. Las acciones de los terroristas de Hamás no quitan
ese derecho. Como tantos otros, estoy desconsolado por la trágica
pérdida de vidas palestinas, incluida la explosión en el hospital de Gaza,
que no fue obra de los israelíes. Lloramos cada vida inocente perdida.
No podemos ignorar la humanidad de palestinos inocentes que sólo
quieren vivir en paz y tener una oportunidad. Saben, el asalto a Israel se
hace eco de casi 20 meses de guerra, tragedia y brutalidad infligida al
pueblo de Ucrania, un pueblo muy malherido desde que Putin lanzó su
invasión total. No hemos olvidado las fosas comunes, los cuerpos
encontrados con signos de tortura, la violación utilizada como arma por
los rusos, y miles y miles de niños ucranianos llevados a la fuerza a
Rusia, robados a sus padres. Es una locura. Hamás y Putin representan
amenazas diferentes, pero tienen esto en común. Ambos quieren
aniquilar por completo una democracia vecina, aniquilarla por completo.
El propósito declarado de Hamás para existir es la destrucción del
Estado de Israel y el asesinato del pueblo judío. Hamás no representa al
pueblo palestino. Hamás utiliza a civiles palestinos como escudos
humanos, y familias palestinas inocentes están sufriendo enormemente
por su culpa. Mientras tanto, Putin niega que Ucrania tenga o haya
tenido alguna vez un verdadero Estado. Afirma que la Unión Soviética
creó Ucrania. Y hace sólo dos semanas, dijo al mundo que si Estados
Unidos y nuestros aliados se retiran - y si Estados Unidos se retira,
nuestros aliados también lo harán - el apoyo militar a Ucrania tendría,
cito, una semana de vida. Pero no nos vamos a retirar. Sé que estos
conflictos pueden parecer lejanos, y es natural preguntarse: ¿Por qué le
importa esto a Estados Unidos? Así que permítanme compartir con
ustedes por qué asegurarse de que Israel y Ucrania tengan éxito es vital
para la seguridad nacional de Estados Unidos. Saben, la historia nos ha
enseñado que cuando los terroristas no pagan un precio por su terror,
cuando los dictadores no pagan un precio por su agresión, causan más
caos y muerte y más destrucción. Siguen adelante, y el coste y las



amenazas para Estados Unidos y el mundo siguen aumentando. Así que
si no detenemos el apetito de Putin por el poder y el control en Ucrania,
no se limitará sólo a Ucrania. Putin ya ha amenazado con recordar - cito
- recordar a Polonia que su territorio occidental fue un regalo de Rusia.
Uno de sus principales asesores, ex presidente de Rusia, ha llamado a
Estonia, Letonia y Lituania las provincias bálticas de Rusia. Todos ellos
son aliados de la OTAN. Durante 75 años, la OTAN ha mantenido la paz
en Europa y ha sido la piedra angular de la seguridad estadounidense. Y
si Putin ataca a un aliado de la OTAN, defenderemos cada centímetro
de la OTAN que el tratado requiere y exige. Tendremos algo que no
buscamos. Que quede claro, no buscamos. No buscamos tener tropas
estadounidenses luchando en Rusia o luchando contra Rusia. Más allá
de Europa, sabemos que nuestros aliados - y quizá lo más importante,
nuestros adversarios y competidores - nos observan. También están
observando nuestra respuesta en Ucrania. Y si nos alejamos y dejamos
que Putin borre la independencia de Ucrania, se envalentonarán los
posibles agresores de todo el mundo para intentar lo mismo. El riesgo
de conflicto y caos podría extenderse a otras partes del mundo: en el
Indo-Pacífico, en Oriente Medio, especialmente en Oriente Medio. Irán
está apoyando a Rusia en Ucrania, y está apoyando a Hamás y a otros
grupos terroristas en la región, y seguiremos exigiéndoles
responsabilidades, debo añadir. Estados Unidos y nuestros socios en
toda la región están trabajando para construir un futuro mejor para
Oriente Medio, un futuro en el que Oriente Medio sea más estable, esté
mejor conectado con sus vecinos y a través de proyectos innovadores
como el Corredor Ferroviario India-Oriente Medio-Europa que anuncié
este año en la cumbre de las mayores economías del mundo. Mercados
más predecibles, más empleo, menos ira, menos agravios, menos
guerras cuando estarán conectados. Beneficia a la gente, beneficiaría a
la gente de Oriente Medio y nos beneficiaría a nosotros. El liderazgo
estadounidense es lo que mantiene unido al mundo. Las alianzas
estadounidenses son las que nos mantienen a salvo. Los valores
estadounidenses son los que nos convierten en un socio con el que
otras naciones quieren trabajar. Poner todo eso en peligro si nos
alejamos de Ucrania, si damos la espalda a Israel, no merece la pena.
Por eso, mañana voy a enviar al Congreso una petición presupuestaria
urgente para financiar las necesidades de seguridad nacional de
Estados Unidos para apoyar a nuestros socios críticos, incluidos Israel y
Ucrania. Es una inversión inteligente que va a reportar dividendos a la
seguridad estadounidense durante generaciones, que nos ayudará a
mantener a las tropas estadounidenses fuera de peligro y a construir un
mundo más seguro, más pacífico y más próspero para nuestros hijos y
nietos.



En Israel, debemos asegurarnos de que tienen lo que necesitan para
proteger a su pueblo hoy y siempre. El paquete de seguridad que envío
al Congreso y que le pido que haga es un compromiso sin precedentes
con la seguridad de Israel, que agudizará la ventaja militar cualitativa de
Israel, a la que nos hemos comprometido, la ventaja militar cualitativa.
Vamos a asegurarnos de que la Cúpula de Hierro siga vigilando los
cielos de Israel. Vamos a asegurarnos de que otros actores hostiles de
la región sepan que Israel es más fuerte que nunca y evitar que este
conflicto se extienda. Miren, al mismo tiempo, el Presidente Netanyahu y
yo volvimos a hablar ayer de la necesidad crítica de que Israel actúe
según las leyes de la guerra. Eso significa proteger a los civiles en
combate lo mejor posible. La población de Gaza necesita urgentemente
alimentos, agua y medicinas. Ayer, en conversaciones con los dirigentes
de Israel y Egipto, conseguí un acuerdo para el primer envío de ayuda
humanitaria de las Naciones Unidas a los civiles palestinos de Gaza. Si
Hamás no desvía o roba estos envíos, vamos a proporcionar una
apertura para la entrega sostenida de ayuda humanitaria que salva vidas
para los palestinos. Como dije en Israel, por difícil que sea, no podemos
renunciar a la paz. No podemos renunciar a una solución de dos
estados. Israel y los palestinos merecen por igual vivir en seguridad,
dignidad y paz. Y aquí en casa, tenemos que ser honestos con nosotros
mismos. En los últimos años, demasiado odio ha dado demasiado
oxígeno, alimentando el racismo, el aumento del antisemitismo, la fobia
islámica aquí mismo en Estados Unidos. También se ha intensificado a
raíz de los recientes acontecimientos que han dado lugar a horribles
amenazas y atentados que nos conmocionan y nos rompen el corazón.
El 7 de octubre, los atentados terroristas han provocado profundas
cicatrices y terribles recuerdos en la comunidad judía. Hoy, a las familias
judías les preocupa ser objeto de ataques en la escuela, llevar símbolos
de su creencia caminando por la calle, o salir a hacer su vida cotidiana.
Y sé que muchos de ustedes, en la comunidad musulmana
estadounidense, en la comunidad árabe estadounidense, en la
comunidad palestina estadounidense y en tantas otras, están indignados
y se dicen: Ya estamos otra vez con la islamofobia y la desconfianza
que vimos después del 11 de septiembre. Justo la semana pasada, una
madre fue brutalmente apuñalada. Un niño, aquí en Estados Unidos, un
niño que acababa de cumplir seis años fue asesinado en su casa a las
afueras de Chicago. Su nombre era Wadiha. Un orgulloso americano,
una orgullosa familia palestino-americana. No podemos quedarnos
quietos y callados cuando esto sucede. Debemos, sin equivocarnos,
denunciar el antisemitismo. También debemos, sin equivocarnos,
denunciar la islamofobia. Y a todos los que están sufriendo, quiero que
sepan que los veo. Pertenecéis a América, y quiero deciros esto: todos



sois americanos. Todos sois americanos. Esto es en un momento, ya
sabéis, en momentos como estos, cuando el miedo y la sospecha, la ira
y la rabia corren con fuerza, tenemos que trabajar más duro que nunca
para aferrarnos a los valores que nos hacen ser lo que somos. Somos
una nación de libertad religiosa, de libertad de expresión. Todos
tenemos derecho a debatir y discrepar sin tener miedo a ser blanco de
ataques en las escuelas o en los lugares de trabajo o en nuestras
comunidades. Debemos renunciar a la violencia y a la crítica amarga.
No nos veamos como enemigos, sino como compatriotas. Cuando
estuve ayer en Israel, dije que cuando Estados Unidos vivió el infierno
del 11 de septiembre, nosotros también nos sentimos enfurecidos.
Aunque buscamos y obtuvimos justicia, cometimos errores. Así que
advierto al gobierno de Israel que no se deje cegar por la rabia. Y aquí,
en Estados Unidos, no olvidemos quiénes somos. Rechazamos todas
las formas, todas las formas de odio, ya sea contra musulmanes, judíos
o cualquiera. Eso es lo que hacen las grandes naciones. Y nosotros
somos una gran nación. Sobre Ucrania, pido al Congreso que se
asegure de que podemos seguir enviando a Ucrania las armas que
necesitan para defenderse a sí mismos y a su país sin interrupción, para
que Ucrania pueda detener la brutalidad de Putin en Ucrania. Lo están
consiguiendo. Cuando Putin invadió Ucrania, pensó que tomaría Kiev y
toda Ucrania en cuestión de días. Pues bien, más de un año después,
Putin ha fracasado y sigue fracasando. Kiev sigue en pie gracias a la
valentía del pueblo ucraniano. Ucrania ha recuperado más del 50% del
territorio que ocupaban las tropas rusas, respaldada por una coalición
liderada por Estados Unidos de más de 50 países de todo el mundo,
todos haciendo su parte para apoyar a Kiev. ¿Qué pasaría si nos
marcháramos? Somos la nación esencial. Mientras tanto, Putin ha
recurrido a Irán y Corea del Norte para comprar drones de ataque y
munición para aterrorizar a las ciudades y al pueblo ucranianos. Desde
el principio, he dicho que no enviaré tropas estadounidenses a luchar en
Ucrania. Todo lo que Ucrania pide es ayuda: armas, municiones,
capacidad para expulsar de su territorio a las fuerzas invasoras rusas y
un sistema de defensa aérea para derribar los misiles rusos antes de
que destruyan las ciudades ucranianas. Permítanme aclarar algo.
Enviamos a Ucrania equipos que están en nuestros arsenales. Y cuando
utilizamos el dinero asignado por el Congreso, lo utilizamos para reponer
nuestros propios almacenes, nuestras propias reservas con nuevos
equipos, equipos que defienden a Estados Unidos y que están
fabricados en Estados Unidos: misiles Patriot para baterías de defensa
antiaérea fabricados en Arizona, proyectiles de artillería fabricados en 12
estados del país, en Pensilvania, Ohio, Texas, y mucho más. Como en
la Segunda Guerra Mundial, hoy los patrióticos trabajadores
estadounidenses construyen el arsenal de la democracia y sirven a la



causa de la libertad. Permítanme terminar con esto. A principios de este
año, embarqué en el Air Force One para un vuelo secreto a Polonia. Allí
me subí a un tren con las ventanillas oscurecidas para un viaje de 10
horas en cada sentido hasta Kiev para apoyar al pueblo ucraniano en el
primer aniversario de su valiente lucha contra Putin. Me dijeron que era
el primer estadounidense que entraba en una zona de guerra no
controlada por el ejército de Estados Unidos desde el Presidente
Lincoln. Conmigo solo había un pequeño grupo de personal de
seguridad y unos pocos asesores. Pero cuando salí de ese tren y conocí
a Zelensky, al Presidente Zelensky, no me sentí solo. Llevaba conmigo
la idea de América, la promesa de América, a la gente que hoy lucha por
las mismas cosas por las que nosotros luchamos hace 250 años:
libertad, independencia, autodeterminación. Y mientras caminaba por
Kiev con el Presidente Zelensky, con las sirenas antiaéreas sonando a
lo lejos, sentí algo en lo que siempre he creído con más fuerza que
nunca: Estados Unidos es un faro para el mundo todavía, todavía. Como
dijo mi amiga Madeleine Albright: La nación indispensable. Esta noche,
hay gente inocente en todo el mundo que tiene esperanza gracias a
nosotros, que cree en una vida mejor gracias a nosotros, que está
desesperada por no ser olvidada por nosotros. Y nos están esperando.
Pero el tiempo es esencial. Sé que tenemos nuestras divisiones en
casa. Tenemos que superarlas. No podemos dejar que la política
mezquina, partidista y airada se interponga en nuestras
responsabilidades como gran nación. No podemos y no dejaremos que
terroristas como Hamás y tiranos como Putin ganen. Me niego a que eso
ocurra. En momentos como estos, tenemos que recordar, tenemos que
recordar quiénes somos. Somos los Estados Unidos de América.
Estados Unidos de América. Y no hay nada, nada más allá de nuestra
capacidad si lo hacemos juntos. Compatriotas, gracias por su tiempo.
¡Que DIOS os bendiga a todos y que DIOS proteja a nuestras tropas!"

Hemos llegado al final de este tema 128. Un tema que creo que el Señor
lo ha inspirado. Él nos ha hablado esta semana. Nos ha dado el tema.
Nos ha hablado este mismo día exactamente acerca de estos asuntos.
Nos ha dado este documental ayer preparando el tema para hoy. El
Señor quiere que estas palabras puedan ser escuchadas y puedan
iluminar las mentes de aquellos que están en tinieblas, que están en
falta de entendimiento, que están sin ser advertidos acerca de lo que
pasa en la Tierra. Y también este tema es para beneficio y para
corrección de aquellos que con las Biblias en sus manos están en falsas
interpretaciones del futuro de este mundo según la profecía bíblica.
Creyendo en, como dice la Escritura, en cuentos judíos, entre comillas, o
en cuentos hebreos, esto significa que están creyendo en
interpretaciones erróneas sin abrir los ojos a la realidad que hay.



Quisiera que todos puedan orar, puedan escuchar, puedan estudiar,
puedan orar, puedan pesar los argumentos, ya que nuestro DIOS es un
DIOS de razón, no es un DIOS de fanatismo, no es un DIOS que pida al
hombre a sostener frenéticamente y con fanatismo ideas que no están
en acuerdo con su verdad. Y quisiera mencionar una cita de Ellen White
para concluir este tema y para ayudar a aquellas mentes que no pueden
entender por qué el futuro del mundo no será como ellos han creído y
como nuestros pioneros lo han dicho. Ellen White dijo así "Si el futuro
demostrará que alguna de nuestras creencias ha sido errónea,
tendremos que aceptarla". Ellen White no fue una mente angosta, una
mente fanática. Ellen White ha sido siempre una persona de razón, una
persona que ha podido reconocer a los enviados de DIOS en 1888
cuando la mayoría no lo ha reconocido. Y ella tiene unas citas que
demuestran su carácter y su carácter no es reflejado, tristemente, en la
mayoría de los adventistas de hoy. La mayoría son fanáticos, la mayoría
creen ciegamente cosas que Ellen White si viviera en estos días no
creería. Ella fue mucho más flexible en su razonar que la mayoría de los
adventistas de hoy. Quisiera invitar a todos a ser hombres de razón,
hombres de equilibrio, hombres de argumentos y que puedan adaptarse
a la verdad continua de DIOS que el Señor revela y que, según Ellen
White, las últimas verdades serán impactantes, serán verdades nunca
escuchadas, verdades que impactarán a la mayoría porque aparecerán
extrañas al oído. Que la paz y el Espíritu de DIOS, el espíritu de la
verdad repose sobre su pueblo Israel en este mundo! Amén!
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